

Este documento es un compendio de algunos casos públicos conocidos (con referencias al lugar donde los encontramos) de afectados por la bioneuroemoción y otros movimientos basados en “el origen emocional de la enfermedad”. Probablemente se encontrarán muchos más si se hace una búsqueda intensiva por la red. Para saber más sobre los problemas de este grupo de riesgo para la salud:

https://docs.google.com/document/d/1J7wuddC_3y0UrQmjB0eiZMMUvmiDWruqFmq_kzDVnIE/edit

Testimonio 1:

<http://naukas.com/2013/05/08/de-bioneurodescodificacion-corazones-con-conciencia-y-otras-herbas/#comment-143170>

Y faltó mencionar la estrategia de revirar a cualquiera que cuestione lo que sea dentro de sus cursos: “Soy tu espejo, así que eso que dice de tí”, o la de: “No todos están preparados para la apertura de consciencia”. Yo fui de los incautos que tomó el CP1 y la verdad la experiencia fue más agria que dulce. Sentí muy poco estructurado el curso y aún menos estructurado el perfil de los asistentes. Los “tutores” que acompañan a Corbera se sienten más que apóstoles del nuevo Jesucristo y trataban bastante despectivamente a muchos asistentes. En fin, sería muy largo contar cada una de las incongruencias que encontré y cómo ante cada una de ellas, los “captados” solían contestar que todos somos espejo de todos. En lo personal, sigo recuperándome de 10 días intensivos de curso, encerrados, sobresaturados de información mal estructurada, recibiendo letanías sobre espejos, cursos de milagros, física cuántica y demás y los más de 1000 euros pagados por todo ello. Algún parecido con comportamientos sectarios, NO es mera coincidencia.

Testimonio 2:

<http://naukas.com/2013/05/08/de-bioneurodescodificacion-corazones-con-conciencia-y-otras-herbas/#comment-130521>

Tengo una amiga que ha hecho el curso CP1 (<http://www.bioneuroemocion.com/home/formacion/cp1>) por 1200 euros. A raíz de notar en ella un comportamiento extraño, casi propio de una secta, decidí ahondar en lo que estaba estudiando, y me tropecé con las charlas de Enric Corbera.

[Sigue una explicación sobre fallos en las charlas de Corbera y cómo manipula que se usó para:

<http://listadelaverguenza.naukas.com/2013/11/18/bioneuroemocion-en-la-universidad-de-alicante/>]

Extensión del testimonio:

Dice Sabina en su canción "Conductores suicidas" que "muerta la amistad sabe igual que el fracaso". Puedo afirmar que es absolutamente cierto, sobre todo cuando se trata de una amistad de 25 años sin la cual mi infancia y adolescencia no habrían sido las mismas.

La primera señal, que por desgracia pasamos por alto, fue poco después de la muerte por cáncer del suegro de mi amiga. Nos vimos en persona y estuvimos los cuatro (ella, su marido, mi chico y yo) discutiendo sobre el cáncer. Ellos decían que la quimioterapia había matado a su padre y que era lo peor, y que ellos no recomendarían a nadie tratarse con quimioterapia.

Un tiempo después, hablando por teléfono (vivimos lejos la una de la otra), mi amiga me dijo que se había entusiasmado con una terapia nueva y que ella quería ser de las primeras en aplicarla a los animales. Yo la animé a ello sin saber nada de la terapia y mi chico le pidió que se asegurase de que la terapia estaba comprobada y tenía buena base científica. La siguiente vez que hablamos, me dejó caer que un perro tenía otitis porque su dueño no sabía escuchar. Aquello ya me sonó muy estúpido, pero no me preocupé. Simplemente lo dejé estar y no le dije nada.

Pasaron unos meses, y entonces todo empezó a suceder muy deprisa: tanto ella como su marido empezaron a poner cosas muy extrañas en Facebook. Hablaban de cosas absurdas, con palabras absurdas, sectarias y totalmente impropias de ellos: "Es que tú piensas rojo, dices verde y haces amarillo", "Dios no es un señor de barba que vive en la quinta galaxia a la izquierda", "yo te bendigo", "si no eres capaz de defender tu paradigma no te respeto, y no hablo con personas que no merecen mi respeto, así que ni siquiera leeré tu próximo comentario", "tú me dices eso porque yo lo he pedido", "hoy he visto a Fulanito y me ha recordado a mi perrita, lo cual demuestra que el tiempo no existe", "he tenido un momento santo", son mensajes de los que ponían. Pero además, los ponían sin ton ni son. Recuerdo que pusieron un post de holografía que sonaba a chino, dije que no entendía ni una palabra (y era sincera) y me dijeron que entonces no sabía nada de sus vidas de los últimos meses, que estaba equivocada (??) y que si bla, bla, bla sobre que somos dioses y qué sé yo. Me quedé patidifusa por aquel discurso memorizado que ni aun ahora sé a qué vino. Sólo puedo aventurar que están tan eufóricos con sus nuevas creencias que las sueltan al primero que pillan, sin que hagan falta excusas.

Lo de no ser capaz de defender su paradigma se lo dijeron a mi chico, quien afirmaba que la ciencia se equivoca a veces y que las teorías pueden ser refutadas por nuevas teorías. Para ellos, decir que la ciencia se equivoca es no ser capaz de defender su paradigma. Además, como en lenguaje coloquial decimos mucho "Dios mío" y cosas así sin ser creyentes, nos dijeron que no éramos coherentes y que no hablaban con personas no coherentes. Mi chico no le dio importancia; yo me enfadé por la soberbia de mi amiga y su pareja, y fue la gota que colmó el vaso. Decidí investigar sobre la biodescodificación y empecé a ver vídeos de su profesor, Enric Corbera, en Youtube.

Cuando al cabo de cinco minutos de ver el primer vídeo escuché: "Es que tú piensas rojo, dices verde y haces amarillo", se me dispararon todas las alarmas. Poco después, Corbera decía que Dios no es un señor de barba que vive en la quinta galaxia a la izquierda. Luego hablaba de bendecir, de paradigmas y de que todo aquello que vives es porque lo has pedido.

Eran sus frases, palabra por palabra, las que mis amigos repetían como loros y sin venir a cuento. Frases que nunca habían dicho, pensamientos inconexos que jamás habían sido de ellos, creencias sin fundamento pero en cierto modo atractivas y seductoras para la gente vulnerable.

La palabra me saltó a la cabeza como un resorte: SECTA.

Mi chico y yo unimos nuestras fuerzas y empezamos una labor de documentación ingente. En mi ingenuidad, pensé que llegábamos a tiempo y que mi amiga me escucharía, así que seguimos un procedimiento totalmente desaconsejable cuando alguien se ha metido en un grupo sectario: recopilamos información que demostraba sin lugar a dudas que lo que Enric Corbera decía era falso. Nos centramos más en la parte científica, porque la parte psicológica siempre es más delicada y más difícil de refutar. La ciencia, en cambio, es la que es y uno no puede inventarse interpretaciones sin caer en el error o la falacia. Pensamos que si restábamos crédito a una gran parte de lo que decía Corbera, sería muy fácil que dudasen del resto. ¡Qué equivocados estábamos!

Finalmente, le envié un largo email a mi amiga explicándole los errores de Corbera. No es que yo supiera dónde estaban los errores. Yo apenas tenía ni idea de ciencia, y me llevó mucho trabajo buscar uno a uno los puntos que necesitaba esclarecer. Fui dura con ella y le dije que si creía en las patrañas de Corbera y continuaba su formación con él, ella también acabaría engañando a la gente. Le dije que, al igual que yo detendría a un niño que se quisiera lanzar con una capa roja desde el tejado, ahora la detenía a ella, diciéndole que las cosas no funcionaban así. Yo siempre había respetado sus creencias. Era mucho más mística que yo, pero lo respetaba porque era creencias suyas y las utilizaba para ella, pero no intentaba inculcárselas a nadie más y mucho menos curar milagrosamente a la gente o a los animales. Si uno quiere estafarse a sí mismo, es su problema; si quiere estafar a los demás, ya es un problema social.

Resultó ser demasiado tarde. Ya estaba atrapada en el grupo, preparada para las críticas de los "no despiertos", como nos llaman. Ni siquiera leyó mis explicaciones, que tanto trabajo me costó recopilar. Simplemente, leyó el email por alto y llegó a la conclusión de que yo era una sabelotodo que intentaba demostrarle mis conocimientos (conocimientos que yo no tenía y que fui adquiriendo sobre la marcha, como expliqué arriba), y que si no creía en su terapia no creía en ninguna otra y que "por tanto" me había estado riendo de ella toda la vida. Non sequitur, pero qué más da.

Me llamó por teléfono, me dijo todo esto y acabamos más o menos bien, más que nada porque desvió la conversación por derroteros que yo no sospechaba y casi me vi disculpándome por cosas que nunca he hecho, como reírme de su acupuntura. También pareció una batalla de a ver quién sabía más y quién había leído más libros, porque se vio impelida a contarme todo lo que leía, lo mucho que sabía y cuántos autores conocía de los que yo no había oído hablar. Yo, a mi vez, le expliqué lo que era la homeopatía, pues ella la defendía sin saber siquiera lo que

era. Fue una conversación absurda la cojas por donde la cojas, pero al menos hablamos en buenos términos. También me dijo que era antivacunas. Por alguna razón, los que se creen una patraña se las creen todas, pierden la capacidad de distinguir la realidad de la ficción.

Una de las cosas que pude decirle fue que qué era eso de escribir en su blog que, si alguien se oponía a tus sueños, te alejases de esa persona. La llamaba "robasueños" (palabra que, por supuesto, proviene de Enric Corbera). Decía que era mejor alejarse porque, en cuanto te dicen una cosita en contra de tu sueño, tienes dudas y eso es malo. Así que lo mejor es alejarte y así no dudas nunca. Le di a entender que eso era una barbaridad y de nuevo, haciendo una conexión con poca lógica (¿qué le pasa a la lógica de los corberianos, que desaparece de un día para otro?), me dijo que lo había escrito porque una chica tenía problemas con su pareja y al "tomar conciencia" de ellos, su perra, que estaba paralizada por un accidente, se había levantado.

Entonces recibí un email de su marido. Sólo necesité mirarlo, ver la primera frase, bajar el scroll para ver la longitud y ver de casualidad una segunda y tercera frases, para sentir la sangre hervir en mis venas, la rabia consumirme y las lágrimas aflorar a mis ojos. Nunca lo leí entero. Mi chico quiso leerlo antes de que yo lo borrara. Me pidió que le dejara contestarle, a lo que respondí que ni hablar: esto es algo entre mi amiga y yo, y el primer error lo cometió ya su marido inmiscuyéndose. No iba a dejar yo que mi chico continuara con ese sinsentido.

Recuerdo las tres frases que leí. Una era "he leído el correo en el que le dices a mi mujer que se ha metido en una secta y.... jajajajajaja". Otra era: "¡NO DES TU OPINIÓN SI NO SE TE PIDE!", y otra: "Deberías admirar y aprender más de ella".

La primera frase, bueno. Se burla de mi opinión, o le parece divertida, eso no me afectó apenas, aunque al ser la primera frase ya me sirvió para darme cuenta de que no me habían hecho ni puñetero caso, con el trabajo que me costó escribir aquel correo para mostrarles que se estaban riendo de ellos.

La segunda frase me dolió mucho. En primer lugar, si alguien tiene que decirme una cosa así, es mi amiga; en segundo lugar, yo pensaba que una amistad de más de veinte años me daba, si acaso, el derecho a intentar advertir a mi amiga de que está cometiendo una estupidez, de que se están aprovechando de ella y de que, en consecuencia, ella está engañando a la gente. Me viene a menudo a la cabeza la escena de Flashdance, en la que la protagonista saca a rastras a su amiga del burdel en el que se metió, sin pedirle opinión ni nada, "porque es su amiga". Por lo visto, eso a mí no me está permitido, y para mí es una de las mayores demostraciones de amistad que pueden hacerse. En bioneuroemoción, intentar ayudar a alguien es ser tóxico.

Y la tercera frase me hizo llorar tanto o más que la segunda. Porque mi amiga siempre ha sido muy especial para mí, siempre la he admirado, siempre la he apoyado, la he animado a perseguir sus sueños. Y justo ahora es cuando he perdido eso, cuando se ha metido en una

basura en la que no encuentro nada que admirar, y sólo siento pena y preocupación por ella. Y me duele perder lo que tenía. Pero más me duele darme cuenta de que no merezco el menor crédito para ella. Ella "me bendice". Ella considera que cuando intento enseñarle algo, le estoy dando "toques de atención". Ella cree que sólo Corbera le enseña algo.

En Facebook suele haber citas que se comparten hasta el infinito y más allá. Había una que decía: "¿Eres de las personas que con nueva información es capaz de cambiar de opinión?". Con gran euforia, en mayúsculas y entre muchas admiraciones, ella escribía debajo que sí, que lo era. En mi correo, le decía que me preguntaba si eso lo había dicho en serio, o si se refería sólo a información "que le gustase". Está claro que ya tengo la respuesta.

No queda mucho más que contar. Continué en mi actitud errónea de querer mostrarles que estaban metiendo la pata hasta el fondo, y puse en Facebook muchos mensajes y noticias que les harían sentirse aludidos: la ineffectividad del reiki, los daños que causan los antivacunas, las tonterías infundadas que se dicen sobre física cuántica... Hasta que me bloqueó, como era previsible, borró su blog y rompió todo contacto conmigo.

No busqué retomar el contacto. Entendí perfectamente que ahora yo soy su "robasueños". Y no quise cambiar su percepción porque así es: si su sueño es la bioneuroemoción, yo soy una piedra en su zapato. Porque cuanto más leo y escucho sobre esta pseudoterapia, más preocupante, infundada y degradante me parece. Que alguien pueda escuchar sin inmutarse que una mujer tiene la culpa de que su hijo se haya muerto de leucemia me parece equivalente a decir que una mujer puede provocar una tormenta por no llevar medias (motivo por el que quemaron a la última "bruja" de la que hay constancia). Es volver a la Edad Media.

Brujerías no, gracias. Si un día mi amiga "despierta", la recibiré con los brazos abiertos. Pero mientras siga sumida en la ignorancia y el autoengaño, yo seré su "robasueños". Lo asumo y lo aplaudo.

Testimonio 3:

<http://naukas.com/2013/05/08/de-bioneurodescodificacion-corazones-con-conciencia-y-otras-herbas/#comment-141072>

Hola a todos, he llegado a esta pagina buscando información sobre estos cursos que se imparten en Barcelona puesto que en estos momentos tengo a mi cuñada en el hospital por presentar un comportamiento bien errático inmediatamente después de asistir a uno de estos cursos. Esta en el hospital pues estamos tan asustados en la familia que primeramente quisiéramos descartar cualquier dolencia física. Pero esta totalmente fuera de si con cambios de humor cada media hora y hablando cosas que no tienen ningún sentido. Tiene lagunas mentales y hasta le cuesta concentrarse cuando le preguntas en que ciudad se encuentra y cuantas hermanas tiene. Hasta ahora todos los exámenes médicos que le han practicado salen bien y no me queda mas que pensar en que esta cuerda de charlatanes y delincuentes le han lavado el cerebro tal cual secta satanica. No si antes vaciarle los bolsillos con un curso de 1400

euros que se imparte en el Hotel AC Sant Cugat Plaza Xavier Cugat. Es tal su estado mental que cuando la fuimos a buscar nos percatamos que no llevaba consigo su bolso ni documentación. Al salir del hospital se la llevara a poner la respectiva denuncia en la policía.

Si alguien de este foro ha tenido una experiencia parecida por favor deje el comentario porque de cara al futuro no sabemos donde buscar ayuda para enfrentarnos a esta situación.

Gracias.

Testimonio 4:

<http://naukas.com/2013/05/08/de-bioneurodescodificacion-corazones-con-conciencia-y-otras-herbas/#comment-132348>

Emilio,

Agradezco muchísimo tu correo y tus observaciones. Me quitas las palabras de la boca (y ahí diría Cabrera: “ya ven, como sí se transmiten los pensamientos entre seres cuánticos por desdoblamiento?”)

Apenas me enfrenté al mismo problema: tratar de hacer entender a una amiga recién endoctrinada por Enric Corbera (y convencida de que se puede improvisar terapeuta así, de un día para el otro, sin formación ni nada, solo por impregnación de los seminarios de Corbera en youtube), que esa disciplina lleva consigo el riesgo de generar una multitud de accidentes terapéuticos previsibles.

Soy psicoterapeuta, ni defiendo a 100% a la ciencia, ni tampoco me ilusiono con las ciencias ocultas: el discernimiento es la herramienta más eficaz, y la falta de la misma es la enfermedad de nuestro tiempo, parece. Lo que sí se puede ver claramente en las conferencias en youtube, a parte de la tendencia de Enric Corbera de ver a todo el mundo como “gilipollas”, es cómo insulta y se burla de sus “clientes”, y hasta qué punto él mismo no respeta sus principios básicos (el amor, el respeto, el soltar el ego). Lo que también se puede ver, es su incapacidad a tomar en cuenta la opinión de sus clientes: hace interpretaciones acerca de la vida de los demás, imponiendo su punto de vista. Lo que él dice, santa verdad. Aunque el cliente no este de acuerdo con su interpretación, aunque el cliente conozca mejor a sus propios familiares y diga que así no es, no le hace caso: impone su visión, y lo hace callar.

Por fin, sus asociaciones no tienen nada de comprobado: decir que todos los problemas somáticos están relacionados con la vida sexual, perdón...ya nos lo había dicho Freud (y ahí simplemente agarró esa idea seguramente), pero Freud mismo nunca pudo explicar POR QUE asociaba la nariz con la sexualidad. Eso es pura fantasía propia. Y de esas fantasías, su discurso está relleno.

En fin, esa disciplina padece todos los defectos de las disciplinas de las cuales se inspira, sin traer nada nuevo: los únicos beneficios que se puede lograr con ella, también se pueden lograr con otras disciplinas mucho más seguras y controladas (a nivel de formación).

<http://naukas.com/2013/05/08/de-bioneurodescodificacion-corazones-con-conciencia-y-otras-herbas/#comment-134549>

Marta,

Tu pregunta es muy compleja. Voy a tratar de contestar a partir de mi práctica clínica, simplificando mi visión de la situación (si no, mi propósito resultaría bastante oscuro, y muy largo).

Claro, se pueden poner en evidencia muchos métodos de manipulación de la psicología social en el discurso de Corbera. Pero para mí, lo más importante es hacer entender que su estrategia va más allá, y de estrategia se convierte en trastorno.

Cuando observo a E. Corbera, lo que más me impacta como psicoterapeuta, es que no parece tener conciencia de que está manipulando a la gente, y eso es lo que lo hace peligroso de mi punto de vista. Es el caso de la mayoría de los "gurus" improvisados, ya que generalmente, acaban creyendo realmente en lo que divulgan. Conozco a muy pocos estafadores que realmente estafan por pura manipulación, sabiendo que lo que dicen es pura invención, y que nada más ponen en aplicación estrategias de manipulación social (los estafadores de esa categoría no duran). En cambio, conozco a muchos que, a partir de su propia auto-sugestión y convicción, logran convencer a más gente de sus teorías aleatorias.

Primero creo que sirve describir la personalidad característica de ese tipo de personas (que se describen en clínica como narcisitas, o a veces como perversos narcisistas). La base de su trastorno se ubica en una inseguridad afectiva muy profunda, que los hace buscar una consistencia identitaria, utilizando para este fin a los demás. Su falla narcisista los condena a buscar un lugar que les permita lucir ante los demás, para convencerse de que son alguien, para compensar ese vacío afectivo interno. De ahí, la búsqueda de ser admirados, de ser una referencia, y de tener el poder de decisión sobre los demás. Bueno, esta descripción es bastante simplificada, claro existen varios "grados" de patología, que llevan a situaciones diferentes (desde molestar a su entorno, hasta cometer crímenes y violencias constantes para mantener a los demás bajo control) pero da una idea del funcionamiento global.

A partir de ahí, se puede entender el discurso de Corbera de la manera siguiente: él efectivamente cree que creó una teoría transcendental que funciona, porque su equilibrio psíquico necesita de esta convicción para no colapsar. No falsificó a propósito los resultados de sus pseudo-búsquedas, sino que llevó sus búsquedas como muchas personas: de manera no científica. Osea, enfocándose en sus éxitos (a corto plazo) y no en todos los casos realizados (por ejemplo, negando el vínculo obvio entre la muerte de sus pacientes, y el fracaso de su terapia: él dice que son los pacientes que no se querían curarse...entonces no entran en la estadística). De un cierto modo, se está escondiendo la verdad a sí mismo, para no tener que renunciar a su teoría.

Parece difícil de creer, pero así es: he trabajado más de 4 años en contexto carceral, con muchos pacientes con ese tipo de sintomatología, y lo que permite que un paciente no vea la realidad de su violencia o las consecuencias de su conducta hacia los demás son sus defensas psíquicas (es demasiado vital para ellos preservar su narcisismo, y la psique se defiende de la realidad con muchos mecanismos de defensa que es demasiado largo exponer aquí: negación, clivaje, identificación proyectiva, etc.).

Así, en lugar de analizar el discurso de E. Corbera buscando "métodos" de manipulación, analizo cómo se las arregla para esconder (a sí mismo y los demás) las fallas de su teoría, y asimismo, sus propias fallas. Por ejemplo:

La facilidad de palabra de los narcisistas y la aparente complejidad de su vocabulario no tienen que dejar pensar que son inteligentes, sino que son ágiles a nivel relacional. Y eso es muy cierto: los narcisistas son muy fuertes para hablar. Lo que hace Corbera, de ocupar conceptos y palabras “herméticas” (misteriosas y que pueden llevar a definiciones e interpretaciones diferentes) les permite JUGAR con el discurso y torcerlo para el fin que le conviene: si una persona le habla de un concepto suyo diciendo que es contradictorio con otro, le dice “usted no entendió nada de mi concepto, a ver, le voy a explicar”, y de ahí, lleva a la persona en un discurso infinito que no va a ningún lado, y que no contesta a la pregunta (como hacen los políticos también). Al final, todos se olvidaron de la pregunta, porque se quedarán cautivados por su facilidad de palabra, y de hecho, como la persona que escucha TRATA de entender lo que dice (de hecho muchas veces no tiene sentido ni lógica), se concentra en tratar de entender, siente su propia incapacidad a acceder a la lógica del que habla, piensa “uy, ha de ser muy inteligente, no entendí lo que me dijo” y acaba convencido.

Si a eso agregamos a unos iluminados por ahí que tienen la ilusión de haberlo entendido el propósito del “maestro” por el alto nivel de comprensión energético que tienen, y que hacen preguntas todavía más misteriosas, todos se quedan con la impresión de que realmente, su propósito es altamente científico.

Además, Corbera toma como referencia a unos científicos conocidos de todos campos teóricos (por ejemplo a J.-P. Garnier-Malet, que tuvo que negar cualquier tipo de vínculo con Corbera, explicando que Corbera está aplicando su teoría de manera equivocada), lo que lo hace parecer alguien de conocimiento muy amplio. No es el caso. Solo aplica cualquier teoría a su conveniencia, la roba, la cambia, la integra a su discurso, y la gente piensa “waw, de veras que es muy fuerte, en donde nadie ve conexión, él las encuentra”. Claro: no hay conexión de ningún tipo, él las inventa, torciendo la teoría de su propósito original, para aplicarlas a su teoría, y darle una apariencia de validez científica (ilustrándolo con un ejemplo que ni se sabe si es real o no, pero sí muy bien adaptado a lo que quiere demostrar).

Otra estrategia de Corbera: la simplificación extrema. A mucha gente, le encanta pensar que pueden llegar a tener dones de curación muy rápidamente, que parezcan sobrenaturales (que rico para su ego). A esas personas, Corbera les dice en un curso: “los trastornos de la nariz (nariz tapada u otro) están relacionados en el 99% de los casos a problemas de sexualidad”. Perfecto: ¿quién no tuvo una vez problemas a nivel sexual? Claro, casi todos. Si no es un problema es una preocupación, también funciona. Si no es hoy, fue en el pasado. Claro. Bien. El paciente dirá: “sí, puede ser”! Bingo! Curado! Ya vieron?

Entonces Corbera inventa RECETAS para sanar. Cuando bien se sabe que NO EXISTEN recetas para sanar. El humano es demasiado complejo, desde su vida psíquica, somática, hasta su vida espiritual y energética, para poderse curar a base de recetas. Corbera, propone una interpretación casi única para cada síntoma, de poner en relación los problemas somáticos con los problemas psicológicos.

Problema de alergia? “con quién estaba cuando se manifestó por primera vez? Su abuela? Corte con ella. Es nociva. Punto. No quiere? No va a sanar. No me cree? Usted seguirá con su alergia. Es su decisión. He dicho.” Si funciona, habrá sido la auto-sugestión del paciente, y que bueno: funcionó. Si no funcionó, Corbera dice: “hay que buscar más. Intergeneracional. Quién en su familia también tenía alergias?” Claro, siempre habrá alguien que tuvo alergias en

las familia. “usted es el doble de esa persona, y tiene una misión de sanación en la familia. Busque el traumatismo que vivió esa persona, y solucínelo. Desparecerá la enfermedad”.

Ok. El trabajo transgeneracional, ok. Pero Corbera no da herramientas al paciente para esa búsqueda. No se hace guía del paciente. Como terapeuta, se supone que uno tiene que caminar CON el paciente, y no aventarlo frente a sus problemas, cierto? Cómo solucionar el problema de su antepasado? En psicoterapia también se habla de esto. Es un proceso muy largo y complejo que requiere un apoyo constante. No es el trabajo de un día o de una semana. Es el trabajo de una vida. Pero Corbera Solo dice a su paciente: “usted ya tiene la respuesta. Solo usted la tiene”. Entonces para qué sirve Corbera, si la gente ya tiene las respuestas adentro de sí mismos?

Así da la ilusión de que con una búsqueda correcta y “profunda” (si no pega con una hipótesis, con la siguiente), todo se puede solucionar. Las recetas permiten dar la ilusión que la técnica es muy accesible. Y a muchos, les encanta imaginarse en Corbera...

A nivel del discurso, Corbera se comporta como un dictador. Eso hacen los narcisistas de manera muy ágil también: parece que su autoridad sea muy natural, y basada en algo muy firme (el conocimiento, la seguridad de lo que están diciendo, por su experiencia). Sus afirmaciones son radicales. Sus diagnósticos son unilaterales y no se pueden poner en cuestión. Eso da la impresión de que es muy experto, cuando en realidad su autoritarismo es el producto de su inseguridad interna: si no tiene la razón total, entonces es que se podría introducir la duda. No existe la más mínima duda, porque la duda abriría un poquito la falla narcisista que existe en él, y de ahí, toda su identidad se derrumbaría.

Traten de contradecir a un narcisista: no se puede. O él tiene la razón, o usted está mal. No hay diálogo. Solo hay discurso de sordo, o sea comunicación unilateral. Toda su energía está enfocada en convencer a los demás, y así, en consolidar su creencia. No existe la escucha.

Todos esos elementos (y muchos más) dan la ilusión de una solidez y de una coherencia muy grande de su teoría, cuando en realidad solo hay adornos alrededor de algo muy incoherente. Pero cuando Corbera logra dar la ilusión del éxito y que hay gente para darle crédito (y a fortiori cuando se trata de instituciones universitarias), entonces el edificio teórico se vuelve identidad del estafador, y el estafador se vuelve estafado por su propia manipulación: convencido, convence a más gente, que serán víctimas de sus afirmaciones...

<http://naukas.com/2013/05/08/de-bioneurodescodificacion-corazones-con-conciencia-y-otras-herbas/#comment-134666>

Marta,

No hay de qué: espero que sirva a más personas, porque conocer ese tipo de funcionamiento de la personalidad sirve mucho para protegerse de las personas nocivas, reconociéndolas antes de que se apoderen de tu espacio psíquico!

Sé cómo se siente tener a personas de tu entorno metidas en ese tipo de grupos. También tengo una amiga que se metió en los “adeptas” de Corbera, y lo siento mucho: ya no logro más tener comunicación con ella acerca del tema “terapia”, por su convicción tan entera y sectaria en las teorías de bioneurodescodificación. Ese hermetismo (el creer en una teoría única y devalorizar a las otras técnicas que existen) es muy característico de un endocrinamiento

sectario, y es la evidencia más obvia de un riesgo de manipulación. Para controlar a la gente, nada más simple que aislarlas y hacerles creer que la única verdad es la que se les propone.

Mi amiga no tiene ninguna formación de terapeuta, y solo con ver videos en youtube, se siente una gran terapeuta, realizada, casi casi buddha. Me dijo: "sus videos son adictivos. Ves uno, y ya no puedes pararte de buscar sus conferencias". Adictivo? Se me hace una muy buena descripción para algo nocivo.

Se mete en la vida de todos con sus consejos. Es muy pesado! Llegó hasta poner en cuestión mis habilidades como psicoterapeuta y juzgar mi capacidad a trabajar con pacientes (y eso que tengo más de 10 años de formación intensiva, y años de practica con supervisión), por la única razón que no quiero que ella me bioneurodescodifique. Según ella, mi psicoterapia personal no sirvió de nada, estoy llena de bloqueos emocionales transgeneracionales, y en una sola sesión con ella, me curaría de todo para siempre (pero no siguió ni un módulo de formación con Corbera, la inspiración le llegó del campo energético, claro).

Solo le dije que como terapeuta, había tenido que pasar varias etapas de crecimiento, y que la primera de estas etapas era el tomar conciencia que no se debe de querer curar a los que no te piden nada. La escucha, primero. De ahí, ya no la volví a ver. Se molestó, y tal vez tenga que hacer su propio aprendizaje de humildad hasta que podamos conversar otra vez del tema...es muy desgastante hablar de todo esto con ella! Hasta logró inducir en mi la duda de si éra yo una terapeuta competente o no. Entonces sí es muy fuerte el endoctrinamiento, y eso sin haber visto a Corbera una sola vez...

Lo único que te puedo recomendar, es que tengas compasión y paciencia con tus amigos. Si se sienten felices (de hecho, no diría felices, pero eufóricos) con esto por ahora, no hay ninguna posibilidad de lograr convencerlos de que Corbera es un riesgo. Tendrán que hacer sus propias experiencias. Cada quién tiene un camino de crecimiento propio, y a veces pasa por desilusiones muy fuertes, hasta que las personas logren obtener un mejor discernimiento. Hay tantas técnicas que se proponen, algunas confiables, otras no, y es el trabajo de cada uno saber distinguir lo nocivo de lo que no lo es. También, cada quién necesita algo diferente para su evolución personal. Ojalá y puedan aprender algo acerca de sí mismos por medio de su experiencia con Corbera!

Tú, no pongas en cuestión tus certidumbres por lo que te cuentan. Ni te enojas con ellos, ni te emociones de no poder convencerlos frente a ellos: lo tomarán como una señal de desequilibrio emocional que hay que curar. Quédate tranquila, y nada más diles que por ahora, tú no necesitas de la bioneurodescodificación. Quédate firme y serena.

Un abrazo grande!

Testimonio 5:

<http://naukas.com/2013/05/08/de-bioneurodescodificacion-corazones-con-conciencia-y-otras-herbas/#comment-140154>

Hola Emilio

Primero de todo me gustaría agradecerte tu aportación a este tema. Seguidamente comentar que hace poco mi prima conoció a un chico que casi le dobla la edad, que es un

biodescodificador de estos. el cual ya tiene abducidas a mi prima, a su madre, a otra tía mía y lo que más me esta preocupando a mi madre ahora. El otro día estuvo en mi casa y le saque el tema, para que me contará el royo y así poder desenmascararlo. pues bien empezó a contar toda esta sarta de tonterías idénticas a las leídas aquí y las fui refutando con tacto por no causar un problema familiar. bueno pues no paraba de nombrar la quantica, el desdoblamiento, a hamer, que si un premio Nobel, y no podía creer como mi prima y mi tía le hacían casi palmas mientras decía cosas como : hemos curado a un niño e diabetes tratando los sentimientos del los padres, Se me cayó Una pesa en el gimnasio en el pie y cuando descubrí que pasó por un conflicto con tu prima me Cure instantáneamente sin dolor. tengo que decir que no lo eche de casa por mi prima. y pido de rodillas la ayuda que me podáis prestar para que estos desalmados suelten de sus garras a mi familia. gracias y ánimo con los comentarios

Testimonio 6:

<http://naukas.com/2013/05/08/de-bioneurodescodificacion-corazones-con-conciencia-y-otras-hierbas/#comment-133997>

Yo conozco a Enric Corberá, ya que he pagado dos consultas y he ido a un ciclo de conferencias, Por cierto, cobra carísimo las consultas y mucho más las conferencias a las que asisten cientos de personas. He de decir que llegué a creer en El , como si fuera un Dios, ya que me diagnosticaron un cáncer avanzado. Fui tras el engaño de sus videos de decir que gracias a todo esto curaba canceres intratables. Mi fe se fue cuando vi que es un charlatán que no puede decir que ha curado a nadie con cáncer terminal. Fardaba del caso de una vasca que en los videos decía haberse curado. Pero esta única persona de la que el quería fardar murió pocos meses más tarde. Según El, fue ella la quiso irse de este mundo. Debería haber una policía que investigara a estos personajes y meterlos en la cárcel si se demuestra que se lucra de una teoría sin fundamentos y que no ha curado a nadie. La cosa es bien fácil y sencilla. Demostrar que una persona con cáncer en estadio 4 , sin tomar ningún tratamiento médico, sigue viva y sin presencia de enfermedad 3 años más tarde. Si esta persona pudiera demostrar un solo caso que fuera conseguido con sus técnicas sería un Dios, pero como no ha conseguido .. a la cárcel, ya que se esta enriqueciendo con esas falsas afirmaciones

<http://naukas.com/2013/05/08/de-bioneurodescodificacion-corazones-con-conciencia-y-otras-hierbas/#comment-135180>

Creo recordar unos 50 o 60 euros. Por supuesto sin un recibí, ni factura, ni papel ninguno. Gracias Marta por tus ánimos que falta me hacen

Testimonio 7:

<http://naukas.com/2013/05/08/de-bioneurodescodificacion-corazones-con-conciencia-y-otras-hierbas/#comment-137682>

Hola. Me alegra haber encontrado este hilo en el que habláis acerca de Corbera y sus teorías. Ayer me llamó la que era mi mejor amiga cuando teníamos 18 – 22 años (ahora tenemos 44), con la que hablo muy de vez en cuando. Cuando colgamos, después de una hora y pico de

conversación, yo tenía un nudo en la garganta porque creí que tenía un brote sicótico. De hecho, todavía creo que lo tiene, pero por lo menos una parte importante de lo que me contaba la veo reflejada en vuestra conversación. Me mandó 3 vídeos sobre Corbera, me dijo cómo ahora que lo había entendido todo su vida era de otra manera, cómo iba recibiendo los “mensajes” de la forma más casual, etc. Con decirnos que esta mañana me he puesto en contacto con su marido, con el que hacía 20 años que no hablaba, para preocuparme por la salud mental de mi amiga... No es una broma, porque el estado de mi amiga al hablarme era claramente patológico. No era felicidad, como decís en algún momento, era una euforia enloquecida en la introducía frases como que su marido le había transmitido un mensaje pero que no era suyo, que él había sido el instrumento para transmitirlo, que su tía en el pasado depositó en ella un mensaje que, ahora se daba cuenta, era una misión que le había estado aguardando durante generaciones, que en las madrugadas se despertaba y podía captar los mensajes que le llevaban de cualquier parte... Primero pensé que era una broma, luego pensé que era una secta, y luego pensé – y aún lo pienso – que estaba sufriendo un brote sicótico similar a los que su hermano tuvo en su juventud y que desencadenaron la esquizofrenia que desde entonces sufre el pobre.

En fin, lo que está claro es que este hombre y su visión están trastornando a mi amiga en el sentido más amplio del término, ya que la están metiendo en un mundo surrealista en un momento en el que ella está sufriendo una depresión encubierta (por paro de larga duración) y la está empujando, literalmente, a la locura.

Testimonio 8:

<http://naukas.com/2013/05/08/de-bioneurodescodificacion-corazones-con-conciencia-y-otras-herbas/#comment-139835>

Hola a todos. Si queréis información de Sectas y asesoramiento, os recomiendo REDUNE (Red de Prevención Sectaria). Yo acudí a ellos cuando un amigo íntimo cayó en las “redes” de Enric Corbera. Afortunadamente conseguí que abriera lo ojos, aún estando realizando él un curso ya avanzado. Cabe decir que la predisposición de la persona afectada a escuchar otras opiniones es clave, al igual que la forma de comunicarle todo lo que se esconde detrás de la teoría de la Bionescodificación.

Gracias por permitirnos expresar en este blog y suerte a los que tengáis algún afectado metido dentro de ésta gran mentira.

Testimonio 9:

<http://naukas.com/2013/05/08/de-bioneurodescodificacion-corazones-con-conciencia-y-otras-herbas/#comment-141524>

Hola. He leído todos los post y la verdad estoy agradecida además de estar de acuerdo completamente. Soy estudiante de psicología y como dijo alguien por aquí da igual si eres médico, psicólogo (ya véis Corbera lo es) o el oficio que sea. Lo cierto es que mis conocimientos sobre psicología, el cariz riguroso que hay que tener a la hora de mezclar los temas, se me hace disparatado coger un poco de aquí, un poco de allí sólo para inventarse

algo que en realidad hace siglos que existe, solo que, en diversos autores que no pudieron probar ni comprobar sanaciones (Milton Erickson con la hipnosis, Freud con el psicoanálisis etc). Llevado al esoterismo, al terreno de lo “mágico”, como bien decís, con palabritas técnicas (cuanto menos se entienda su significado mejor, da idea de que es interesante y profundo) se engaña al personal. Efectivamente la comunidad científica tiene que estar avergonzada de ver la palabra cuántico y holográfico en boca de este hombre. Lo más cercano a la holografía que leí (todavía me cuesta digerirlo) fue un libro cuyo autor habla con Ken Wilber. El tema es que a mi niño le diagnosticaron hace dos años diabetes tipo I, insulino dependiente. No fui a consulta pero un iluminado astrólogo que yo creía amigo mío me dijo (leyendo el super tratado de la biodescodificación) que eso era porque yo era una amargada. Que por eso mi hijo no podía digerir los “dulces” de la vida....

Debo confesar no me ofende en absoluto la afirmación, la creencia sí limitante de esta gente. Porque yo puedo en muchos momentos de mi vida estar efectivamente amargada, lo que sucede es que me pregunto y luego qué? Tengo que cargar con la nueva culpa de Adán y Eva que esta gente pretende colarnos? No estuvimos siglos de evolución, (si es que no lo estamos) intentando saltarnos una culpa original absurda cuya única base es la herencia judío cristiana para que en este siglo salgan estas personas a inventarnos otras culpas, ancestrales, transgeneracionales y la madre que nos hizo a todos?

Claro que ellos dirían que efectivamente soy una amargada, lo comprobarían con esto, y adiós muy buenas de hablar por sus casas cómo están. Y lo que consiguen con esto: vender una vieja moto con papel de celofán nuevo, en tiempos desesperados a gente igualmente desesperada. Porque no sé sinceramente si la bio cura, lo que está claro es que es una contradicción como una catedral tener que curarse entendiendo ciertas cosas que solo cerebros superdotados pueden. Sucede que entonces la curación sería para unos pocos, estamos bien arreglados. Sucede que volvemos a capitalizarlo todo, y en el nombre del RESENTIR la emoción a través del cuerpo intelectualizan y retuercen y rizan el rizo hasta el agotamiento: el conflicto de mi hijo (aparte de m amargura, of course!) viene por un conflicto que tuvieron mis bisabuelos....El día que llegue a ellos habrán pasado 80 sesiones mínimas a 60 euros, (mínimo) y seguiríamos con la insulina de mochila. Por qué si es algo que cura, no hacen una lista certera y demostrable de quiénes lo han hecho? hace poco escribí al colegio de psicólogos de Madrid para que por favor tomen cartas en el asunto. Una por los que estafan, dos por aquellos que estudiamos y que sin garantías de ser buenos profesionales todos, al menos sabremos diferenciar una neurona de una cereza. Y citar fuentes, y sobre todo discernir si son fiables o no. Gracias por este blog y vuestros comentarios. Un abrazo!

Testimonio 10:

<http://naukas.com/2013/05/08/de-bioneurodescodificacion-corazones-con-conciencia-y-otras-herbas/#comment-143350>

Apelar a ciertos versículos de la Biblia para justificar las enfermedades (“no haréis ni una sola acción que no rechine en el cuerpo de vuestra prole futura”) me parece muy serio. Esto ni más ni menos fue lo que me dijo a mí una estudiante de estos cursos. Si los textos religiosos han sido desde sus orígenes utilizados con malos fines, qué diferencia hay entre la Inquisición de la

Edad Media con la mujercilla del libro de Milagros y Corbera que hacen responsable a mi tatarabuela de mis dolencias? Somos o no responsables por nosotros mismos? Y si no es así? cómo creen pueden arreglar el tema si no es con miles de horas y pasta mediante se relaman con elucubraciones y especulaciones varias para curarnos? Daría risa si no fuera tan serio el que muchos puedan creer en ello y sufrir las consecuencias. Que ya puestos son peores que la enfermedad que puedan padecer. Nada que no nos haga libres puede ser sano. Tóxico el tema, tóxico quien lo repite y cobra por ello.

Testimonio 11:

<http://leyantisectas.com/mi-experiencia-con-enri-corbera-y-la-biodecodificacion/>

Conocí a Enric Corbera a través de unos vídeos que tiene colgados en Youtube sobre Un Curso De Milagros. Libro canalizado por una psicóloga a través de Jesús.

Realmente el curso me fascino. Estuvimos alrededor de un mes viendo todos los vídeos que el tenía sobre dicho curso.

Cuando terminamos con el curso, comencemos a ver vídeos sobre la biodecodificación, me asombro muchísimo toda la información que tenían sobre el origen de la enfermedad. Y como terapeuta lo considere el santo grial, pues estaban prácticamente todas las correspondencias emocionales con las partes del cuerpo. Desde lo mas común a lo más complejo, como un cáncer.

Yo estaba pasando por una mala temporada, muy baja de ánimos y con bastante ansiedad. Deje de practicar conmigo mis terapias, y me había abandonado bastante, influida en gran parte por los vídeos de Enric, en los que decía que sanar a través de las manos o pensar que algo externo a nosotros nos podía curar era magia (En una parte es cierto, pero mientras nos identifiquemos con el cuerpo, necesitaremos magia). Supongo que después de oír ciertas verdades aplastantes, te lo terminas creyendo todo.

Fuimos a inscribirnos a Un Curso De Milagros en el Centro A.SANA, y pregunte junto a mi pareja por el método de la Biodecodificación, ya que realmente pensaba que podía ser la única solución a mi estado en aquel momento.

Pedimos hora lo más pronto posible. La terapia constaba de dos partes, en la primera se hacia un estudio del árbol genealógico y diagnostico en base a las enfermedades que había tenido desde pequeña. La segunda parte constaba de una hipnosis, en las cuales te ayudaban a liberarte de todos los patrones negativos de conducta. Cada parte costaba 90€, nos pareció caro, pero si era una terapia tan buena, merecía la pena...

Pasaron un par de semanas hasta que tuve la visita, me dio tiempo a buscar toda la información que necesitaba de mi árbol familiar.

El mismo día de la terapia, le pregunte si lo podía grabar, para poderlo escuchar más tranquila posteriormente, y lo primero que recibí fue una negativa. Así que comenzamos a terapia...

Empezó el estudio del árbol y demás... La forma en la cual enfoco el estudio fue un poco ofensiva, pues llego a decirme cosas como... "Tu eres una promiscua, tanto como lo es tu padre", dijo y aseguró cosas que me dejaron patidifusa... Pero lo que más me afecto no quedo ahí.

Empezó a mirar las fechas de mi pareja, y salio que yo estaba en incesto con él, que tenía lo que se llama complejo de Elektra (en hombres sería complejo de Edipo), realmente el razonamiento que me dio me pareció lógico. Me dijo que yo estaba buscando a mi padre en mi relación, y que no podía valorarlo tal cual era. Realmente entendí que debía enfocar mi relación de una forma muy distinta.

Cuando terminamos con esta parte, me dijo que lo que debía hacer era ponerme en cuarentena, tanto con mi familia, como con mi pareja.

Esto me dejo en shock... Me dijo que era necesario llamar a mis padres y decirles literalmente "He tenido un accidente y he muerto, si revivo os avisaré" Que si no lo hacía, la terapia no habría servido para nada, que debía separarme de mi pareja y incluso probar con otras personas. Además de no poder explicar nada de lo sucedido en 40 días.

Yo le pregunte que si era completamente necesario, pues si algo tengo claro, es que deseo estar con él el resto de mi vida. Él me dijo que era completamente necesario. Que debía aislarme completamente de todo mi entorno. Y plantearme si mi relación valía la pena o no.

Hicimos la hipnosis, una hipnosis realmente deficiente, ya que he probado varias. Y esta para mi no fue ni profunda, ni efectiva. Me hizo cortar lazos con prácticamente toda mi familia. Supuestamente el sabia perfectamente si yo estaba entrando bien y lo estaba asimilando, pero lo cierto es que ni siquiera llegue a visualizar todo lo que él me estaba diciendo. Después me hizo poner enfrente a mi pareja y al yo visualizarlo, solo me salia decirle "Te Quiero".

Al terminar la hipnosis y levantarme de la camilla, me dijo que veía que lo tenia todo bastante claro, excepto el tema de mi pareja, y que si quería podríamos hacer otras sesiones de hipnosis para córtalo. Yo le dije que no, que no me iba nada bien económicamente realizar otra sesión.

Al llegar a casa, tenia una sensación de angustia y confusión indescriptible!

Mi pareja me llamo y me noto muy angustiada, no sabia que hacer al respecto de nuestra relación, si seguir sus recomendaciones y darnos un tiempo o no... A pesar de que lo que más claro que tengo y tenia en esos momentos es que quería estar con mi pareja.

Al llegar a casa y verme destrozada, me pidió que le contaré que me había dicho el terapeuta. Yo no sabía si contárselo o no, ya que él me remarco que si explicaba algo antes de 40 días, el trabajo que habíamos hecho no serviría para nada.

Le pedí que lo consultará con nuestros guías espirituales a través de los Registros Akashicos, pues yo no sabía que hacer. Y así lo hizo.

Ellos le respondieron que por supuesto, la mejor opción sería explicarle lo sucedido, ya que después de como había hecho las cosas con mi familia (siguiendo las recomendaciones del terapeuta), los había dejado destrozados. Y yo estaba completamente sola y sin apoyos, que solo lo tenía a él, y que era en él en quien debía apoyarme.

Le remarcaron que había hecho un trabajo muy profundo para mi, al haber conseguido desenmascarar algunos bloqueos y conseguir información que desconocía. Pero que por muchas terapias que hubiera en la tierra y que funcionarán, nunca podían estar basadas en la separación, como había sido este caso.

Le dijeron que yo me había abandonado, y que tenía que hacerme volver con mis oraciones y mi trabajo energético diario, puesto que ellos estaban más cerca mio que nunca, pero yo me negaba a escucharles. Y ellos me sentían muy lejos.

Al leer todo aquello, que fue más extenso, no pude evitar romper a llorar.

Le explique todo lo sucedido durante la sesión, todo lo que me había dicho y todo lo que yo sentía, en lo que creía que tenía razón y en lo que no.

Estuvimos llorando, abrazándonos y expresándonos realmente desde el corazón, creo que como no lo habíamos hecho antes.

Poco rato después pedí perdón a mi familia por haber seguido las recomendaciones del terapeuta y haberles dicho algo tan duro. Les pedí un tiempo para reflexionar y poder enfocar nuestra relación de otra forma. No desde el resentimiento que había descargado contra ellos durante tanto tiempo.

Decidimos no asistir al Curso de Milagros, ya que ya no sentía hacerlo allí, al tener el libro podía estudiarlo en casa. Perdimos la mitad del dinero, pero preferíamos eso a realizar el curso a disgusto.

A los poco días, cuando fui a recoger la parte del dinero que podían devolverme, el terapeuta me dijo que como estaba y que me veía mucho mejor. Me pregunto que si le había hecho caso y le dije que sí, pero que empece a sentirme mejor en cuanto deje de hacerle caso, y pude “arreglar” la que había liado con mi familia.

Menos mal que rectifique a tiempo, y menos mal que no le hice caso cuando me dijo que tenía que separarme inmediatamente de mi pareja, porque no se que sería de mi ahora.

Realmente me sirvió de mucho, pues entendí que no existe terapia milagrosa, que todo depende de ti y las ganas que tengas de salir de donde estas. Que las situaciones de muchos años, no se pueden arreglar en un día como prometen con algunas terapias. Aprendí que jamás se puede dar por supuesto que es lo mejor o no para el paciente, me quedo muy claro lo que jamás debo hacer en una terapia.

Aprendí también a ser mas sincera conmigo misma, a ser mas sincera con mi pareja. A confiar más en mi intuición, pues el mismo día de la terapia, se me olvido la libreta con el árbol familiar en el que había estado trabajando dos semanas y el tabaco. Yo jamás me olvido las cosas, y menos tan importantes. Era una señal de que no debía ir. Pero estaba tan centrada en lo mal que estaba y que necesitaba ayuda, que fui incapaz de interpretar las señales.

Esto sucedió el 4 de marzo 2014

No hace ni dos meses, y lo que realmente me ha sanado es perseguir mis sueños. Dejar de fumar marihuana para poder dormir. Perdonarme a mi misma y a todo mi entorno. Hacer las paces con mis padres, mi pareja... Vivir más en paz conmigo y con mi entorno. Empezar a realizar mis terapias para ayudar a todas las personas que pueda, aunque no cobre nada por ello. Salir a repartir mi publicidad, meditar...

Ver como las personas que se están visitando conmigo mejoran y quedan muy satisfechas y un poco más libres.

Así es como puedes volver a valorarte por lo que eres y lo que haces.

Muchísimas veces necesitamos escudarnos en lo mal que estamos, porque nos da miedo ir a por nuestros sueños y fracasar.

Pero... ¿Que es peor?

¿Intentarlo y que no resulte...

O la frustración y la culpa por no tener el valor de intentarlo?

Os animo a que os lancéis a piscina, sin miedos.

A veces lo que nos parece un monstruo invencible, tiene el tamaño de un grano de arroz.

Testimonio 12:

<http://leyantisectas.com/mi-experiencia-con-enri-corbera-y-la-biodecodificacion/#comment-734>

este hombre es un timador yo me e quedado sin dos hijas y mis hijas cada vez mas apartada de la familia temo por mis nietos porque los tiene mi hija como atrapados los e tenido muchisimas beces conmigo y ahora casi no puedo verlos mi hija no quiere saber nada de mi solo cuenta mentiras y con los niños me comunico cuando puedo por movil por mensaje porque no quiere ni que hable con ellos los tengo que ver en el portal mi hija dice que tiene que estar 40 dias sin verme bueno eso las dos pero la de los niños dice que a lo mejor no me habla nuncamas pero yo quisiera saber a cuento de que viene esto chantajean a todo el mundo dice que tiene un trauma de pequeña conmigo porque se lo an dicho en la secta y la otra hija a dejado el trabajo porque trabajo puede encontrar cuando quiera pero Dios si tenia un buen trabajo yo me voy a volver loca no se como las puedo ayudar tienen que hacer algo con esta secta por favor y en cima les dan espacios para acerlas reuniones y presunto firma libros no lo entiendo solo se se que estan aciendo mucho daño a la familia y dicen que no se pueden juntar con nosotros porque somos toxicos ayuda por favor

Testimonio 13:

Comentario

en

<http://red-alerta-nuevas-terapias.over-blog.es/2015/03/para-denunciar-la-practica-de-enric-corbera.html>

Gracias a las enseñanzas de Enric Corbera ya estoy en tramites de divorcio . Con eso lo digo todo.

Milena Mateva

Testimonio 14:

<http://redune.infoayuda.over-blog.com/2014/07/biodescodificacion-irracionalidad-terapeutica-testimonio-preventivo.html>

Intentaré explicarle de la mejor manera posible lo que nos ha sucedido. Mi pareja, hasta ahora, es una persona con formación universitaria que trabaja como autónomo en una empresa médica que creó hace unos años y pasó aproximadamente en otoño del pasado año "una mala racha" en sus negocios, estaba desanimado, pesimista, algo deprimido. Por aquellas fechas y tras lo que parecía una neumonia simple y sin complicaciones, que le mantuvo inauditamente un mes en la cama, y tras un periodo de tensiones en la pareja que yo entendía como "normales" dentro de las circunstancias que teníamos por las diferentes vidas laborales, ya que yo trabajo como asalariada y de forma fija desde hace mucho tiempo en una empresa informática con muchas presiones añadidas, empezó todo "el cambio".

Empezó con un interés creciente por las obras de Wayne Dyer, Louyse.La meditación, el Oponopono, etc. Yo pensé que le ayudaría a recuperar su confianza y a recobrar fuerzas para

seguir adelante, no le di en un principio mayor importancia aunque ahora entiendo que debía estar muy mal, mucho peor de lo que yo pude imaginar.

Y ahí apareció él: Enric Corberá. De repente, cada vez que yo llegaba a casa del trabajo, me encontraba con los videos de un señor en mi televisión, con una voz que a mí me resultaba súper desagradable, en realidad despertaba en mí una reacción muy visceral, no entendía bien la causa, me parecía chulo y prepotente en las pocas cosas que le pillaba de pasadas: "mi hijo dice que el que no encuentra trabajo, es porque no quiere", es una de las frases que más me marcó. Después veía como le contestaba muy desagradablemente y casi tratándolas de imbéciles a las señoras de su público y como decía saber de todo, me sorprendía pero mi propio rechazo me hizo no indagar más y jamás fui capaz de escucharle más de cinco minutos seguidos.

Mientras tanto, mi pareja comenzó poco a poco a dedicarle más tiempo al TEMA, incluso si había visitas en casa a veces ni se levantaba del ordenador, andaba todo el día con unos cascos puestos con frases de afirmaciones que había grabado con su propia voz, comenzó a grabar charlas en las que aconsejaba a la gente lo que debía hacer para mejorar su vida y que él podría ayudarles, a hacer ejercicio físico, beber agua en botellas azules de cristal, etc. Hace unos días, nos dijo a mis padres y a mí que tenía un don para ayudar a la gente. Se convirtió en "monoTEMA", ahora entiendo que había señales de alarma para saber que él no estaba bien pero equivocadamente y "en nombre del amor", pensé que todo cambiaría ya que él es una persona muy pasional y que simplemente se desinflaría con el tiempo.

Mas o menos por entonces, comenzó a hablarme del "árbol transgeneracional" que estaba realizando para el bien de mi hijo y el nuestro. Comenzó a tener conversaciones larguísimas con sus familiares y amigos por teléfono preguntándoles por las historias familiares antiguas y a obsesionarse con la historia de la abuela muerta en circunstancias extrañas , la historia de su padre que es complicada, me preguntó las fechas de nacimiento de mis padres, etc.

Paralelamente comenzó a "diagnosticar" a todos nuestros amigos y familiares de sus afecciones físicas que además son de lo más normales, la causa de que mis hermanas no tuvieran hijos, una de ellas por cierto porque no quiere, porqué tenía yo dolores de cabeza, o problemas ginecológicos etc.... Dejó de hablar del trabajo, de mí y conmigo fuera del TEMA, y en cualquier ocasión "atrapaba" a la gente para soltarles sus rollo de árboles transgeneracionales, hipnosis Ericksoniana, PNL, etc. Decía, que el orden mundial cambiaría cuando los dirigentes entendieran el mensaje y que uno de sus propios hijos podría ser curado de un cáncer en apenas dos sesiones.

Yo me considero una persona de mente abierta para los temas "espirituales", de hecho muchas veces he necesitado acudir a un "poder superior" para resolver o aclarar muchas cosas, pero aquello no era algo así, era una auténtica locura, desorbitado.

Se ofendía cada vez que yo le decía que ya estaba bien o para limar asperezas tomaba con tono jocoso el TEMA. Llegué a enterarme mientras lo compartía con unas amigas "kármicas" que parecían sus hermanas del alma y casi recién conocidas, de que había pagado una cantidad para asistir a una sesión de Biodescodificación aquí en Madrid y que habían sido los mejores euros pagados de su vida y por las noches comenzó además a emitir unos sonidos mientras dormía, como si estuviera sobresaltado por alguna pesadilla, cosa extraña en él. Yo seguía ciega e ignorante a la tremenda realidad de lo que estaba sucediendo, no supe atar todos los cabos sueltos por extrañamiento que le parezca.

Han sido unas semanas terribles en las que hemos tenido varios encontronazos fuertes, mi nivel de malestar y tensión aumentó considerablemente, y tras uno de ellas, hace hoy dos semanas, me dijo de la forma más extraña que se pueda imaginar por teléfono, como "improvisando" que me había escrito un mail en el que me decía que lo mejor que podíamos hacer por nuestra hijo, era coger el amor que nos teníamos y seguir cada uno su camino en la vida. Yo no daba crédito, pensé que era un arrebato y que estaba dolido porque yo le había dicho unos días atrás en un momento de impotencia frente a la situación extrema de su obsesión, precisamente eso, que no me separaba por miedo a perder a mi hijo.

Y ahí se agarró pasé los primeros días pensando que se la pasaría, llegando a culparme a mí de todo lo sucedido Pidiéndole perdón mil veces por mi desacierto en la frase, por mis fallos, mis debilidades y achacándolo a problemas míos que yo creía superados.

Desde entonces está absolutamente obsesionado con la palabra "COMPROMISO" la repite constantemente, aparentemente parece feliz y dice no poder permitirse siquiera pensar en las consecuencias, que decide hacer de cada día uno bueno. Está en la Sierra con mi niña durante la semana mientras yo sigo aquí trabajando y solo la veo los fines de semana, tal y como hacemos desde hace años por evitarle el mal trago del calor de esta ciudad al niño y no para de repetirme que tenemos que ver a un "mediador" para tratar sobre su custodia.

A los tres días, de comunicarme su decisión vino a Madrid y llegó con un papel escrito con el nombre de una señora que decían le habían recomendado unas personas en las que yo confío plenamente. He constatado que es incierto y tuve que contemplar con pavor, como juraba por su hijo que no era así, es más, esta señora se anuncia descaradamente en una página web diciendo que, además de abogada y mediadora, es experta en PNL y también en Hipnosis Ericksoniana y ¿adivinen cual es una de sus páginas favoritas en Facebook?, sí, la del señor Corberá. Y otra vez una amalgama sin sentido en esta historia. Ahí empecé a ver "la luz".

Es todo de locos, he tenido que acudir a una amiga psicóloga de confianza para que me ayude y por supuesto que le he informado sobre todo esto, me ha dicho que hará unas cuantas llamadas para averiguar sobre el tema entre sus colegas. He tenido que compartir todo este dolor, preocupación y vergüenza con algunos amigos

ante el temor de volverme loca yo con las barbaridades que estoy leyendo y escuchando de este señor, el pasado fin de semana me tuvo sin parar de hablar de "nuestro árbol" y lo tóxico que es, sobre todo por mi parte, ¡solo con la fecha de nacimiento de mis padres!, cree que somos gemelos simbólicos o algo así "y como dice Enric, "Dios los cría y ellos se juntan". Cree que estamos perpetuando una especie de maldición heredada de nuestros ancestros y que como dice la biblia "se pueden transmitir hasta cuatro generaciones", con lo que parece estar convencido de que salvará a nuestro hijo de repetir nuestros errores y a él de todo tipo de calamidades en el trabajo, amor, salud, etc. Habla de amor, en cambio transmite rencor y miedo, miente, presiona, es implacable conmigo.

En realidad, debería mandarlo directamente muy lejos de mi vida en intentar separarme de este horror pero no puedo, ni por mis sentimientos actuales, ni por mi propio hijo, ni por él mismo. Creo que es una persona que necesita ayuda pero ni con todo el amor del mundo yo puedo darle hoy en día mucho más sin poner en riesgo mi propia integridad física y emocional ni la de mi hijo. He consultado a una abogada y ve muy difícil demostrar cualquier incapacidad ante los Tribunales y, de hecho, tampoco quiero separarle de lo único que le puede atar o hacer regresar de esa pesadilla a la vida de verdad: su niño. Me aterroriza pensar en el escuchando esas barbaridades como ciertas mientras crece.

No creo que disponga de mucho tiempo más antes de que ceda a sus constantes presiones para hacer efectivo el acuerdo de custodia y no quiero fallarle a mi hijo, ni tampoco a mí misma. No sé si superaré algún día el trago que estoy pasando al tener que leer y escuchar las aberraciones de ese señor, he llorado y reído casi de histeria al escuchar su video sobre "Como hacer una consulta de Biodescodificación", sus explicaciones sobre "La Cuarentena" tras la biodescodificación, sus explicaciones a enfermedades como "el enanismo" (es particularmente cruel y patético), el cáncer de mama del que dice ser experto en curación, la meningitis, los dolores de rodillas, podría seguir horasy la tengo disponible para prepararme por lo que pueda suceder. ¡Es un auténtico depravado! y sí realmente se lo cree, debería estar ingresado hace tiempo. Dirige y destroza la vida de las personas sin ningún pudor, es absolutamente antinatural y queriendo pasar de puntillas, con su baile de cámaras y sin querer mirar mucho tiempo seguido al objetivo. Mi pareja estaba mal, lo sé y ya se imaginan cuanto me duele aceptar que no tomara conciencia de ello, pero este señor ha venido a arruinarle cualquier esperanza.

Agradezco de corazón si han sido capaz de leer mi historia, tan pesada y triste, y solo espero que al menos pueda servir para prevenir a otras familias.

ANA GUTIERREZ JORDA
(Madrid)

Testimonio 15:

<http://listadelaverguenza.naukas.com/2013/11/18/bioneuroemocion-en-la-universidad-de-alicante/#comment-28626>

Yo he pasado por esa situación con mi hijo, que nos dejó hace 4 meses. Hablé con oncólogos de todo el mundo y...cuando te dicen que no hay nada...sigues buscando por tu hijo debajo de las piedras y con todo el amor del mundo. Llamé a Enric Corbera y me dijo que me fuera a Barcelona, dejando a mi hijo en situación realmente grave, porque el conflicto estaba en mi y en mi madre. En esos momentos te lo crees...aunque parezca increíble, pero necesitas agarrarte a algo para tener esperanza. El amor por mi hijo del alma fue mayor que la barbaridad que este señor me dijo. Creo que mi lugar estaba al lado de mi hijo, haciéndole reír y dándole todo mi ser, por supuesto no fui a Barcelona. Pero os podéis creer que todavía me siento culpable...a pesar de la irracionalidad? Es tan brutal esta situación que cuesta creer que alguien se lucre con esto. Mi hijo me ha cambiado, soy otra persona...creo que mas humana gracias a él. Decir que toda madre y abuela de los niños con cáncer tienen la culpa...es demasiado

Testimonio 16:

<http://listadelaverguenza.naukas.com/2013/11/18/bioneuroemocion-en-la-universidad-de-alicante/#comment-7434>

Estoy muy de acuerdo con Marta y todos los que os explicáis tan bien. No tengo formación científica, tan sólo un marido que desde que empezó los cursos del sr corbera quiere dejarnos a mi y a mis hijos porque somos algo que su inconsciente no puede soportar y tiene diversas inflamaciones que le llevan a empeorar su problema. Es una pena que el sr corbera no sepa el daño que esta haciendo a tantas familias de personas que van a sus cursos, hacen una pseudo terapia de grupo, empieza a hablar y tener contacto únicamente entre ellos, rechazan hablar del tema con los que opinamos distinto y consideran que "no hemos despertado todavía". Si el Sr Corbera tuviera cáncer, me pregunto, abandonaría a su mujer e hijo de los que tanto y tan bien habla en sus conferencias? Sería tan coherente de romper su familia en pro de un beneficio personal individual? Me temo que le aterroraría quedarse sólo en la vida. Os recuerdo que todavía no he leído un caso donde después de las sesiones de bioneuroemocion tengan el alta médica. En uno de los últimos vídeos subidos por Twitter de enric corbera entrevista a una mujer que, después de separarse de toda su familia (y ponerla verde en público) no tiene el alta médica, pero ha asumido su enfermedad al saber que viene programada en su árbol genealógico.

Escribo con gran sufrimiento, pues mis hijos no merecen lo que actualmente viven. Familia que superaba los problemas desde la unión, y desde el apoyo. A 1400 euros el curso (hay seis básicos), más los que van saliendo entre medias y los libros, se pueden imaginar cómo quedan los ahorros de una persona?

Gracias por explicar las cosas tan claras. A personas como a mi me ayudáis mucho a mantener los pies sobre la tierra y a saber que, aunque se alejen de nosotros nuestros familiares, no

tenemos la culpa de existir y ser tóxicos para ellos. Quieren alejarse de nosotros pero, cómo explicarán su vida y sus problemas son nosotros?

Testimonio 17:

<http://listadelaverguenza.naukas.com/2013/02/28/biodescodificacion-en-el-colegio-de-enfermeria-de-barcelona/#comment-797>

Me parece muy interesante tu artículo, Marta...mi novia ha hecho el cp1 y cp2 y desde entonces no es la misma...está obsesionada...sólo ve por los ojos BNE y respira Transgeneracional...hemos roto hace un par de días, es imposible vivir una relación cuando se antepone lo que debería ser una herramienta para ayudar a los demás...un saludo

Testimonio 18:

<http://listadelaverguenza.naukas.com/2013/02/28/biodescodificacion-en-el-colegio-de-enfermeria-de-barcelona/#comment-7507>

Amigos : Hace tres meses nuestro hijo de 46 años del cual estamos distanciados gravemente por hechos diversos, apareció en nuestra casa para comunicarnos que se había curado de su esófago de Barret pero en una placa le había aparecido un tumor en su riñón derecho. Debía operarse pero como no se encontraba bien psicológicamente, así nos dijo, estaba encarando una terapia diferente para la cual necesitaba datos de su árbol genealógico. Su cirujano aceptaba que encarara ese camino, pero que si dentro del tiempo de la cuarentena a la que se iba a someter (aislamiento absoluto de su familia y actividades de cualquier tipo) no desaparecía su tumor, había que operar sin duda alguna lo antes posible. Hoy estamos a 78 días de su desaparición (así como lo leen) y nada sabemos de él. Imaginan como estamos?.Mientras tanto, una amiga que tiene a su hija con un cáncer cerebral muy extraño y que también busca caminos alternativos, me habló de Corbera. Internet mediante, me metí en el tema y he visto muchos de los videos. Nunca me gustó la soberbia con la cual expone sus “conocimientos”, la certeza de sus convicciones, la mezcla de corrientes científicas o esotéricas que dice sustentan su metodología. Por si fuera poco, alguien me recomendó una terapeuta de los cuatro o cinco que trabajan en esa línea en mi país; preocupados, desesperados, fuimos con mi esposa, con los respectivos árboles genealógicos y allí confirmé la rapidez con la cual diagnostican automáticamente el origen de una enfermedad, todo es causa – efecto indudablemente, para un cáncer, un dolor de rodilla (ojo, no es lo mismo derecha que izquierda...), una

alergia, lo que pidan. Pero siempre se termina en que hay que encontrar el antepasado violado o violador, la mujer que perdió hijos, las relaciones sexuales extrañas, etc. y puedo decirles que por más esfuerzo que hicimos, no pudimos encontrar nada con esas características en nuestras familias, tres generaciones para atrás. Pero la terapeuta sí vio, genéricamente “árboles muy pesados que hoy deben sanar, ustedes para liberar a las almas de esos ancestros y a la de nuestro hijo y sus propios hijos”. No quiero seguir con detalles que ya fueron muy extensos, pero es una experiencia personal que a otras personas les puede resultar útil. Todo lo que he leído de ustedes es genial, el trabajo de Marta es sobrehumano, lo de Mars

igual desde otra óptica. Mi esposa perdió cinco embarazos, un niño falleció a los cuatro días de nacer, otro falleció a los 14 años en un accidente de tránsito y el que tenemos, ahora tiene un cáncer y le dijeron que “seguramente nosotros por nuestra historia de antepasados, no teníamos que tener hijos y por eso él tiene un cáncer y probablemente tendrá que morir, salvo que haga el proceso de sanación de la BNE”. Pregunto otra vez: imaginan cómo escuchamos esa aseveración? se dan cuenta el ánimo que le dieron a una persona con diagnóstico de cáncer? y la culpa hacia nosotros y los abuelos y bisabuelos (de los cuales no encontramos nada de nada) ?. Es un deber desenmascarar a estos sujetos , capaces de jugar con el dolor y las dificultades de las gentes desesperadas. Gracias

Testimonio 19:

<http://naukas.com/2013/05/08/de-bioneurodescodificacion-corazones-con-conciencia-y-otras-herbas/comment-page-2/#comment-177919>

Hola. Les escribo desde México. A mi este problema me ha rebasado. Mi esposo empezó leyendo el libro de Urantia, después le siguió con el del curso de milagros y al final con la farsa de que heredé todas las enfermedades según la psicogenealogía.

Tengo un bebé.

No soy casada por la iglesia. Ambos somos médicos y se me hace estúpido que el crea en tanta charlatanería.

Yo estoy educando a mi hijo en base a la religión católica ya que el quiere enseñale las jaladas de que heredamos todo lo malo que además todo lo que mencionan es verdad.

A mi me decepciona como tanta gente ignorante está siguiendo cosas como las constelaciones familiares que son una farsa, la descodificación de enfermedades, y la psicogenealogía.

Mi matrimonio quisiera terminarlo por culpa de esto.

Ya que la familia de mi esposo cree en todas estas jaladas.

L malo es que su hermana es psicóloga y ha dicho estudiado todo esto y además se atreve a impartir cursos y cobrar una millonada por impartir el curso de milagros.

También lee las cartas. Lo peor es que ella lo ha convencido de que todo esto es cierto.

Testimonio 20:

<http://naukas.com/2013/05/08/de-bioneurodescodificacion-corazones-con-conciencia-y-otras-herbas/comment-page-2/#comment-254748>

Saludos Naukas! He llegado a este artículo por casualidad y he visto tal cantidad de comentarios y debates sobre el tema, que me gustaría comentar mi mala experiencia con el “método Corbera”.

Como muchos pacientes de Enric Corbera, me tragué prácticamente todas sus charlas por youtube hace ya unos años... y como soy bastante del rollete magufile, me dije, – Venga va, ve a pasar consulta que seguro que te va bien.

De antemano os pido disculpas, ya que el tema personal/familiar que iba a “tratarme” pertenece al ámbito privado; pero os puedo asegurar que tras esa visita lo que iba a tratarme no mejoró...

Es un edificio de 3 o 4 plantas, y al menos las 2 en las que estuve resultan ser bastante normalitas, incluso modestas. Eso sí, hay un stand con algunos libricos, que por supuesto están a la venta.

La sala principal cuenta con una recepción y una sala para charlas.

Cuando se pasa consulta (no diré precio que sino me defenestráis) con alguno de los “profesionales” que hay allí, la sesión transcurre más o menos igual que vemos en los videos de este señor. Incluso la persona que me pasó consulta, hablaba de la misma manera, con el mismo entusiasmo y con los mismos chascarrillos que el sr. Corbera. Se hace un examen del árbol genealógico donde aportan su punto de vista terapéutico y te proponen una solución. Para acabar la consulta, junto con el terapeuta realizas una especie de meditación guiada o visualización.

Soy bastante sensible o sugestionable, llamado como queráis, pero el resultado fue una vomitiva necesidad (durante las 2 siguientes semanas) de expresar compulsivamente cualquier pensamiento reprimido o no expresado hasta la fecha. Finalmente cómo si de un shock se tratase, tras ver otro video de este señor en internet que hablaba sobre la coherencia emocional, acabé petando en una fuerte depresión de muchos meses que afortunadamente supe pilotar hacia buen puerto.

No quiero saber nada más sobre los procedimientos “terapéuticos” de estas personas. Quizás dado mi sistema de creencias y mi pensamiento más o menos mágico (mal que os pese), sí que pueden tener para mí cabida sus teorías o otras magufadas bien gordas que os harían partiros de la risa! ¿Por supuesto se que estoy posteando en NAUKAS, y que mejor que tomárnoslo con buen humor no?

Pero la experiencia de un año completamente depresivo no ayuda a reirle las gracias a los métodos de éste señor. Es un asunto muy serio.

Sí que tengo conocimiento de que hay a personas a quien les ha ido muy bien, pero muchas otras al igual que yo acaban petando. Afortunadamente todos cambiamos y gracias a webs como esta, tengo el balance y contraste necesarios para no volverme majareta perdido con todas las magufadas del internete :D

Un saludo.

<http://naukas.com/2013/05/08/de-bioneurodescodificacion-corazones-con-conciencia-y-otras-herbas/comment-page-2/#comment-255442>

Saludos de nuevo Emilio. No estoy seguro de que las respuestas a las anteriores preguntas se hayan enviado, me ha fallado la conexión al dar a responder.

De momento te respondo a esta segunda pregunta. Seré escueto, dado lo personal de la consulta que fui a hacer.

Fui por un compendio de asuntos emocionales y físicos, como una artritis reumatoide, entre otras cosas. La conclusión fue una respuesta tipo:

– Si te quieres sanar o mitigar los efectos de todas tus dolencias, corta la relación con tu madre.

Seguido de una visualización guiada donde simbólicamente cortaba el vínculo familiar.

Y hasta aquí podemos leer ;)

Adjunto pequeño resumen de la anterior respuesta.

A) Hace 2 años 70€ la visita

B) Gracias por la web y contacto de RedUne. No les conocía y podrá ayudarme a formarme una idea global de este asunto.

C) Pese a todo, ha pasado ya bastante tiempo y sí que posiblemente informaría de mi experiencia (cosa que no descarto), pero he de pasar página y dedicar mis fuerzas al 100% al terreno de lo laboral e intelectual.

En el mundo magufile al cual estoy algo vinculado, hay de todo. Desde gente honrada carente de intelecto a gente poco humana con mucho conocimiento y malas artes. El caso que nos ocupa es espinoso, ya que estas personas tienen poder y carisma y eso es una gran fuerza motriz hoy día, contando con internet.

Muchas gracias.

Testimonio 21:

<http://lacienciaysusdemonios.com/2010/10/28/los-charlatanes-de-la-descodificacion-biologica-d-e-las-enfermedades-y-la-nueva-medicina/>

Anita 28 octubre, 2010 en 8:34

¡Hombreee! Por fin apareció este tío por aquí, que le tenía yo unas ganas...

Es que tengo unos amigos que son "seguidores" suyos y he tenido que tragar bastante bilis con el tema como, por ejemplo, presenciar cómo le decían a otra amiga (cuyo hijo acababa de morir de cáncer) que seguramente la enfermedad le había aparecido porque ella le había mimado y consentido en exceso y era una forma de seguir llamando su atención y otras chorradas más (todo esto tras un "profundo análisis" de la situación personal y familiar). Y lo que más me fastidió (vamos a poner palabras suaves) es que la dejaron culpabilidad y preocupación, y no hay derecho a eso. No se me olvidará el episodio. Por más que yo pude decir después el daño ya estaba hecho. Y a mí me costó varios días de omeprazol, os lo juro.

Testimonio 22:

<http://alcyonemasacritica.blogspot.com/2013/06/enric-corbera-bio-neuro-emocion.html?showComment=1373355860100#c1684753371233424340>

Sinceramente bioneuroemoción me parece una tomadura de pelo, a mi y a otras 2 personas amigas nos ha pasado lo mismo después de 4 sesiones al no haber desaparecido la enfermedad nos dice que hasta que no cambiemos una situación de la vida no desaparecerá que el no puede hacer nada más o sea llegas a la consulta con una enfermedad y una situación en la vida que conoces y vas buscando ayuda para cambiar precisamente esa situación, el señor te hace unas técnicas de PNL y alguna sofrología y al final te vas como llegaste con la misma enfermedad y la misma situación, podríamos habernos ahorrado el dinero si desde la primera consulta nos hubiese dicho que la culpa la tiene la situación (cosa q ya sabía) y que por muchas sesiones q el me de no va a poder cambiarla él en vez de decir desde la primera consulta te aseguro que dentro d unos meses estarás curada y con la situación cambiada. Vaya decepción.

Testimonio 23:

<http://lacienciaysusdemonios.com/2010/10/28/los-charlatanes-de-la-descodificacion-biologica-d-e-las-enfermedades-y-la-nueva-medicina/>

Javier 10 noviembre, 2013 en 19:07

he leído con muchísimo interés el artículo, ya que conozco una amiga que está TAN metida en esta pendejada de la descodificación, que, ha dejado a sus hijos SIN medicar cuando tienen fiebres altísimas, porque “el cuerpo sana solo” afortunadamente, hablar con el padre de los hijos funciona y es quien les da la medicina para aliviarlos, evitando así que la madre “compruebe” las teorías conspiranoicas que le imbuyen los miles de euros gastados en cursos de el afamadísimo Enric Corbera, al cual ve como un Dios, ella misma me ha dicho, que, el talón calcareo que padezco, es obra y gracia de mi aversión a vivir donde vivo, y mi sobrepeso evidente no parece aumentarle ni un ápice a mi condición. si alguno sabe, podría darme su apreciación a la “terapia” que promueve Enric Corbera, que hasta videos vi, donde da a entender que el cura a Fidel Castro del Cáncer, porque lo enseñó a Perdonarse.. (y de paso joder a tanto cubano con este tirano). No soy tan científica y muchas veces se me pasa algún detalle en la lectura gracias por la lectura. Besitos.

Testimonio 24:

<http://quemalpuedehacer.es/blog/2015/02/23/apoyo-queja-sobre-pseudociencia-bioneuroemocion/>

CARLOS MARTÍNEZ en 24/02/2015 / 22:56

Buenas noches. Soy padre de un alumno del IES Rodrigo Botet de Manises en el cual el señor Corbera dió una conferencia meses atrás.

Ante la indignación de mi hijo y sus compañeros después de la misma por lo que se expuso me puse a investigar superficialmente en Internet las tesis de este señor y visto lo visto al cabo de unos días otros padres y yo tuvimos una reunión y expusimos una queja ante la dirección del centro.

No nos pusieron ninguna excusa; asumieron el error de haber organizado la conferencia y toda la responsabilidad de su inconveniencia.

Al parecer se confió en alguien del claustro vamos a decir “adepto” a las tesis de Enric Corbera. Les aseguro que el arrepentimiento de Directora y profesores es sincero, pero quiero destacar de todas formas el peligro real que supone que este tipo de charlatanes pueda acceder los centros educativos de nuestros hijos, y que se les permita su adoctrinamiento en pseudotonterías delante de nuestras narices.

Testimonio 25:

<https://www.facebook.com/ABUSO.DEBILIDAD/permalink/253744578147447/>

Buenas noches:

Mi nombre es María, soy de Sevilla y he contactado con Redune hace apenas unos días por un grave problema que está aconteciendo en mi familia en los últimos meses tras aparecer en ella

el señor Enric Corberá, la "Neuroemoción", la "Biodescodificación" y la "Neurocoherencia", entre otras circunstancias también alarmantes.

Mi situación familiar actual es muy preocupante hasta el punto de que el que era mi pareja hasta ahora y desde hace varios años, decidió de forma inesperada y sorprendente "imponer" la separación sin otra alternativa posible hace apenas quince días, así como que comenzáramos los trámites para llegar a un acuerdo sobre la custodia de nuestra hija en común de apenas seis años.

Tras el impacto inicial, me vi obligada a indagar más a fondo sobre las actividades que él consideraba "encaminadas a su crecimiento personal" en el último año y que jamás creí nos llevaran a este punto. Lo cierto es que sí teníamos cada vez más problemas y enfrentamientos cuando empecé a parecerme extraño por todo el tiempo que les dedicaba y lo recurrentes que se convirtieron las conversaciones sobre estos temas en cualquier ocasión y ámbito. Pero en estos días últimos he sido consciente de la verdadera gravedad del problema al tener que escuchar y leer todas las barbaridades que proclaman con total impunidad a través de la red este señor y sus adeptos y que

el padre de mi hija difunde y reproduce creyéndolas como las revelaciones más ciertas e importantes del Universo, por supuesto por encima de su propia familia, en su propio Blog.

Ha llenado nuestro espacio de teorías sobre ancestros, sus secretos y las enfermedades adquiridas por su causa, diagnósticos delirantes, gemelos simbólicos, relaciones tóxicas, incestos, cuarentenas, etc. Podría seguir durante horas, una auténtica locura.

De no ser por mi hija, seguramente a estas alturas de la película de terror en la que me siento inmersa ya no tendría sentido esperar que despertara y yo me hubiese retirado con la mayor diplomacia y dignidad posibles.

Pero ahora debo prepararme para llegar a un acuerdo y garantizarnos a la niña y a mi la salud emocional necesarias en esta situación ya que a él parece que le va la vida en ello, de ahí saca su fuerza arrolladora y no cesa de presionar sobre la separación, sin que atienda a reflexión ni causa de ningún tipo.

Agradecería de corazón cualquier consejo de personas que se sientan identificadas con esta historia y hayan pasado por lo mismo o que crean poder arrojar algo de luz a este mundo oscuro que se ha creado este personaje y que llega a destrozar a personas y familias enteras, incluidos menores que son las víctimas más inocentes de todas.

Muchas gracias.

Testimonio 26:

<https://www.facebook.com/bioneuroestafa/photos/a.830943746999868.1073741828.830923223668587/843339122426997/?type=1>

¿Cuánto tiempo lleva ésta secta disfrazada de "seudociencia" metiendo la cuchara por doquier? Hace unos meses asistí a una conferencia con mi suegra (iba por consejo de las amigas y tiempo libre) la pobre enferma del corazón (me encanta cuidar a quien me dio la mujer que amo). Al comienzo todo fue despacio y medio disfrazado de terapia sensibilizadora, cuando todos cayeron en una fase de "desconecte" menudas tonterías dijo el ponente, habló del marido

que la maltrata (mi suegra es viuda); luego dijo que todo venía de una madre que la abandonó (su madre era una santa) y que había sido muy reprimida y callada, que jamás expresa ningún sentimiento (es la persona más directa y abierta que conozco).

Al final enredó todo y me dijo a mi que como su HIJO era yo controlado por ella y que debía irme de casa, ella debía dejar de manipular con sus emociones y mi suegra se empezó a reír, se levantó y me tomó del brazo.

Salimos de ahí, algo asustados, por el volumen de gente embobada, pero tranquilos de no ser parte de la manada.

Mi esposa nos esperaba en la puerta (ella estudió ciencias), con cara de "se los dije". Fue una locura.

Entiendo cuánto dolor puede traer una experiencia negra en la vida y que muchas veces recurrimos a cosas extrañas que pueden darnos mejores expectativas, pero ninguna de ellas puede mejorar nuestras vidas si no parte de algo serio y concreto.

Hace un momento revisé una página de biodescodificación y toda la cháchara del porqué los antepasados marcan nuestro destino y como la familia nos ahoga, a la par que ellos mismos colgaban una imagen que contradecía todas sus mentiras: "Culpar a los demás de tus errores, es negarse la posibilidad de sanar". ¡Y hace un momento culpaban a los abuelos! Ésto viene tremendo.

He hallado médicos, que eran respetables a mi criterio haciendo sus diplomados y cursitos en ésta cosa. ¿Es en verdad tan difícil de comprender todo? Bueno, las sectas más ilógicas y enfermas han prosperado previamente, con malos resultados para los seguidores; ésta tiene las mismas posibilidades.

Espero no encontrar a cientos de personas vestidas de blanco, bañadas con gelatina de limón, rodeados de velas pidiendo la elevación a la galaxia "pocahontas libertad 2.0", el pastafarismo parece más sensato.

Testimonio 27:

(Recibido por correo)

Por motivos de su trabajo de fotografía en casa, mi ahora ex-novia tenía tratos con gente muy variada. Un día, al llegar a casa, había un hombre mayor con ella, y la noté nerviosa. No me dio un beso, como solía hacer normalmente. Estaba distinta. Mientras ella continuaba con sus tareas, yo estaba en la habitación contigua, mirando cosas en el ordenador. Al terminar la sesión escuché una frase que se me quedó marcada en la cabeza: "todo va a salir bien, tú tranquila". Al oír su voz y el tono, supe que algo no iba bien.

Al rato, mi novia me dijo: "este hombre va a triunfar; es lo que buscamos las mujeres, sabe de muchas cosas y es súper místico". Ahí quedó por esa noche. No le di más importancia, ignorante de mí.

Pasados dos días, al llegar a casa, me sugirió ir a ver una película. Acepté y puso "el guerrero pacífico", película que yo ya conocía y que me gusta porque habla sobre el ego y sobre el momento presente. Le pregunté quién le había recomendado la película, y su silencio me respondió. Al día siguiente me dijo que nunca había querido a su madre, con una cara que se

me cayó el alma a los pies (su madre murió cuando ella tenía 10 años), y que su vocación no era la fotografía.

Me quedé pálido. No sabía qué decir. Yo trabajaba 12 horas al día y tal vez debí haber prestado más atención a todo aquello. A los pocos días me dijo que iba a una charla que daba aquel hombre, un tal Mustafá, que en sus círculos se hace llamar "Karim" o "Nabil". Esa misma noche, cuando llegué a casa, vi por primera vez a Enric en la televisión. Le pregunté qué era eso, y me respondió "Cari, vas a flipar". Y sí que flipé, porque lo que yo vi y entendí en ese vídeo era el ego engañando a un hombre y creyéndose una verdad absoluta y una mala praxis de muchas teorías.

Las siguientes semanas transcurrieron entre peleas y discusiones. Decidí ir a ver a este hombre. Al hablar con él no razonaba, y cuando le dije que la dejara en paz, me dijo que se lo dijera a ella. La conversación subió de tono, pero no llegó a mayores.

Me puse a informarme sobre la biodescodificación y sobre este hombre. A las dos semanas, a mi novia se le olvidó mi cumpleaños, tal era su estado de entusiasmo con este mundo. Ése fue el detonante para cortar la relación. Alerté a sus amistades, pero fue en balde: este hombre ya se había encargado de dar una charla con la mayor parte de sus amigas. Así me enteré de que este hombre estaba haciendo el máster de biodescodificación y daba charlas del tema. Lo último que sé es que mi ex quiere hacer el "curso de milagros" y está completamente enfrascada con su descodificación y demás. Espero que esto sirva a alguien para algo.

Un saludo,

Carlos Sánchez

Testimonio 28:

(Recibido por Facebook)

Te contesto por aquí, porque la historia a comentar es de una amiga y no quiero hablarlo en abierto. Susana tenía cáncer primero en los pulmones y siguió primero los pasos de la medicina, ya que era enfermera del [eliminado para anonimizar] de Tarragona. Tenía dos hijas jóvenes y cuando el cáncer se le extendió decidió hacer esta mierda... estos fantasmas le recomendaron que se marchara de casa, que se fuera a vivir sola, cuanto más lejos mejor, que tenía que vivir sola para asimilar todos los conflictos interiores que según ella tenía con su madre, que también había muerto de cáncer. que seguramente empeoraría la primera semana de estar sola, y así le pasó... al segundo día, supongo que por la angustia de estar sola, tuvo un estadio de dolor que no la dejó ni ponerse de pie y suerte que pudo llegar a la puerta y avisar a una vecina.

¡¡¡¡¡Es tan fuerte!!!! Y su marido, estaba seguro que esto le iría bien y lo decía con alegría porque a él le había solucionado no sé qué coño de conflicto.

Total, murió rabiando y fuera de su casa.

Ups... ¡¡¡una enfermera que había ayudado a morir a muchos enfermos de cáncer!!!

Testimonio 29:

(Recibido por correo)

Tengo que admitirte que me ha costado mucho ponerme en contacto contigo por diversas razones, quizás la más importante es la profunda vergüenza que sigo sintiendo cuando miro atrás y pienso en cómo pude ser tan ingenua y dejarme engañar de esta manera. Me refiero al tema de las "terapias alternativas", complementarias o como quiera que se quieran hacer llamar ahora, pero sobretodo con la BNE.

La historia empieza hace 2 años y medio aproximadamente. Por aquel entonces yo estaba atravesando una profunda depresión. Decidí no tomar antidepresivos ni ansiolíticos por consejo de una amiga psicóloga. Empecé a hacer más deporte y por un tiempo estuve mucho mejor, pero lo dejé, me vencieron mis propios pensamientos y me recliné en casa, cada vez más alejada del mundo real. A los pocos meses ví un cartel en la calle sobre un foro que se celebraría días después, me atrajo porque dentro de las actividades había una de 'risoterapia' y me dije: ¿Porqué no? Así que asistí al foro los 3 días que duró, pensé que me distraería y así podría tener un poco de vida social. En principio la gente parecía muy amable, te acogen como si fueras uno más, y en mi estado anímico y mental eso era gratificante. Entre las actividades que recuerdo que se realizaron estaban: la biodanza, meditación, risoterapia, PNL, neurofeedback, reiki, agricultura ecológica ... un sin fin de tonterías. Los días después del foro sentí un gran bajón y volví a mi dinámica de aislamiento, hasta que un día me encontré en una tienda a una conocida de este foro, una chica que como yo acudió de público, la diferencia es que ella es una fiel seguidora de estas magufadas y yo simplemente era una curiosa, además ella tenía una tienda de productos ecológicos, donde también realizaba "terapias alternativas". Me cayó bien, parecía maja, así que de vez en cuando iba a visitarla a la tienda, poco a poco trabamos una "amistad". Ella me enseñaba en plan confidente las terapias que iba descubriendo, y aunque al principio mi parte racional se mantenía escéptica, poco a poco fui creyendo en cosas que nunca en mi vida hubiera imaginado creer (yo ya tenía el cerebro muy lavado). Todo cambió cuando me enseñó un video de la BNE, en el que por supuesto Corbera era el gran mesías, lo que empezó siendo una curiosidad acabó siendo un comecocos. Me veía los videos a diarios, escuchaba los podcast... ¡¡Incluso compré dos libros!! Mi marido me tiraba indirectas sobre estas cosas, muy sutilmente, porque sabía que yo no atendía ya a razones, y no le hice caso, el pobre no sabía que hacer ya.

El 17 de diciembre de 2014 fuí a ver a Enric Corbera a Málaga, que daba una charla en la Facultad de Psicología de Málaga (aquí sigue colgado aún el evento <http://www.cepmalaga.com/blog/conferencia-sobre-bioneuroemocion/> aunque el video de la charla ha desaparecido misteriosamente, cuando hace unos meses aún era fácil de encontrar...). Era impresionante la cantidad de gente que fue de todas partes de Andalucía, con decirte que a las 12 de la mañana empezaba la charla, y a las 11 tuvieron que cerrar las puertas del Aula Magna (donde se realizaba el acto, si mal no recuerdo) porque allí no cabía ni un alfiler, algunos incluso sentados en los pasillos como podían. Por suerte para mí aquella charla me dio mala espina (ya por aquel entonces mi parte racional iba dando señales de vida) y seguí investigando a fondo, encontré: Naukas, RedUNE, "¿Qué mal puede hacer?" y algunas webs más, en las que alertaban de la BNE y de las pseudociencias en general. Sobre lo que

dijo que pudiera resultarme extraño o sospechoso, no recuerdo exactamente qué fue, pues fueron días convulsos para mí, y los recuerdos no son muy claros. Estuve días pensando en la mala sensación que me dejó la charla y a partir de ahí fue cuando busqué casos de fraude en BNE. Días antes de la charla una pareja de amigos fueron a una sesión de BNE, al principio parecían bien, y después conforme pasaban los días la chica tenía cambios muy bruscos de humor, me confesó que el "terapeuta" que la atendió le dijo que tenía que hacer cuarentena y cortar la relación con sus padres y con su chico. Afortunadamente no cortó ninguna relación, pero durante un tiempo los ví muy mal a los dos, era como si fuesen dos personas completamente diferentes.

Esta parte de la historia junto con la charla en Málaga fueron el detonante para buscar información sobre fraudes, sectas... relacionadas con la BNE. Devoré libros de literatura científica durante meses, incluso seguí el curso A.C.M.E impartido por el profesor Quirantes, aunque mi gran descubrimiento fue J.M Mulet. En cuestión de muy pocos días leí: 'Los productos naturales, vaya timo!', 'Comer sin miedo' y 'Medicina sin engaños', altamente recomendables, didácticos y divertidos. Tiré los libros magufos, y todo lo que me recordaba a esa época tan oscura de mi vida. Hoy por hoy vuelvo a ser la persona que era antes de la depresión, he recuperado las ganas de vivir y me mantengo escéptica en lo que no esté avalado científicamente. Solo puedo daros las gracias a todos los que colaborais en esclarecer este tipo de cuestiones, sin duda vosotros sois parte importante de mi recuperación.

Me gustaría dar ánimos a aquellos que están pasando por una situación similar o peor con alguna persona querida, mi problema no fue nada en comparación con aquellos que padecen enfermedades graves, pero sigo preguntándome qué hubiera pasado si aquel día no se me hubiera encendido "la bombilla". Solo espero que esta mafia se disuelva pronto, aunque las pseudociencias cada vez proliferan más, tenemos que seguir luchando para que se oiga nuestra voz.

A. B.

Testimonio 30

(Pendiente contactar con Carlos Martínez para extenderlo)

<https://www.youtube.com/watch?v=F8HUyU6ScCo&lc=z13ee5ywno32fhyza04chnijbrghydjrfkk0k>

Buenas noches...soy padre de uno de los alumnos que aguantó educadamente su "increíble" (me cuesta encontrar adjetivos) exposición de aquella triste tarde, y amigo de varios que al comentar el acontecimiento no podían contener la indignación de que en un establecimiento educativo se pudiera cometer tamaña indignidad con la ciencia. (hablamos de niños de 16 años), No se crea usted que logró nada ante personas con el mínimo conocimiento. Consiguió con engaños ante la directiva del instituto exponer sus naderías;; pero sepa usted que en nada quedó.. Expuestas las quejas por los padres ante el centro se nos ofrecieron disculpas; y Manises es una plaza que tiene perdida. Afortunadamente las generaciones actuales nos

hemos librado de curanderos y estafadores similares; y las que usted pretendió adoctrinar se librarán de pseudopitochiripitiflauticos como usted.

<https://www.youtube.com/watch?v=F8HUyU6ScCo&lc=z13ee5ywno32fhyza04chnijbrqhydjrfkk0k>

+Elisa Vogel Buenas tardes. Créame, buena señora, que lo que usted presume que proyecta mi INCONSCIENTE no es nada comparado con lo que realmente puede llegar a proyectar mi CONSCIENTE como se vuelva a repetir la situación de que a un hijo mío (por otro lado MENOR DE EDAD) se le intente adoctrinar con dogmas de baratija a mis espaldas.

Y créame que la definición de dogma de baratija es la menos ofensiva que mi CONSCIENTE es capaz de encontrar; porque, por mucho que su gurú les quiera vender otra cosa (a 4.000 euros tengo entendido) son también intrínsecos al Hombre los sentimientos de ira, indignación... y no tienen por qué ser achacables al Gran Alejandro Magno (porque sabrá que un porcentaje altísimo de la población mundial le podemos tener como ancestro, con lo cual es uno de las máximos culpables de lo que nos pasa a los humanos, según sus (DE USTEDES) convicciones)

Bueno, esto se me ha hecho mucho más largo de lo que merece....

Saludos de mi INCONSCIENTE.

Testimonio 31

(Recibido por correo vía FEFOC)

A principios de mayo de 2013 a mi madre le detectaron cáncer de mama. Era un tumor pequeño en el pecho derecho, fácilmente operable. Tanto, que los médicos le decían que posiblemente ni siquiera fuera necesario ningún tratamiento posterior. El diagnóstico coincidió con que ella y mi padre se acababan de separar, y mi abuelo materno (cuya relación con mi madre siempre había sido un poco complicada) había muerto unos meses antes.

Ella siempre había sido muy espiritual y enseguida se puso a buscar en internet qué terapias alternativas podría encontrar. El hecho de que tuviera pánico a operarse tampoco ayudaba. El problema de la sobreinformación es que, si quieres encontrar algo en internet que diga lo que quieras escuchar, lo encontrarás. Y, efectivamente, en cuanto empezó a buscar se encontró con una pseudoterapia llamada "Nueva Medicina Germánica". Una de las principales premisas era que no estar bien a nivel personal hace que la gente desarrolle enfermedades, y que la forma de curarlas es arreglando todos los problemas personales y estar en paz con uno mismo y con el pasado. No le hizo falta más para asociar todos sus problemas familiares con el tumor.

Al principio hacer presión por mi parte funcionó y, al cabo de medio año, se hizo otra ecografía para comprobar si el tumor había crecido. Quedamos en que si hubiera crecido se operaría y, si no, se esperararía. Posiblemente no deberíamos haber hecho este trato, pero pensé que era la única forma de que como mínimo fuera al médico a hacerse una revisión. Cuando el médico nos dijo que el tumor estaba igual le expliqué nuestro acuerdo y me comentó que, de haberlo

sabido, le habría dicho que había crecido un milímetro; dado que se dependía ligeramente de cómo se midiera, ni siquiera habría sido mentira.

Supongo que no pensé en decírselo antes, pero me pregunto si realmente se habría operado o habría buscado otra excusa. Al cabo de unos días el médico llamó para intentar programar la siguiente ecografía. Mi madre se negó, se puso muy a la defensiva, discutieron y no ha vuelto a ir. A partir de entonces, hablar con ella se hizo muy complicado. Intenté que fuéramos al psicólogo para hablar con algún profesional y al principio aceptó, pero fue anulando las citas hasta que desistí.

Fue a ver al doctor Vicenç Herrera a Castellón y él le dijo que ya no tenía cáncer, que el tumor era como un pequeño quiste que quedaba como reminiscencia de todas estas situaciones personales, pero que no crecería más. También se puso en contacto con la doctora Maria Teresa Ilari, que también le dijo que no se operara y que bebiera agua de mar y su propia orina, que mejoraría. Eso todavía originó más peleas en casa y más tensión.

También fue a Rubí a la consulta de Corbera. La atendió una tal Solsona. Le querían hacer regresiones al pasado como hablando con los fantasmas de su abuelo y no la convencieron. Pero siguió hablando con quienes le atendieron en la consulta y les preguntó si las pautas de Teresa Ilari y Vicenç Herrera eran acertadas y le dijeron que sí, que las mujeres en su situación que iban a la consulta no se operaban y que el tumor sólo era un quiste, que siguiera haciendo lo que hacía.

Ahora hace medio año que vivo fuera del país. Cada vez ella está más metida en este sistema y últimamente me dice que va a cursos que imparten partidarios de la NMG y se ha hecho muy amiga del doctor Vicenç Herrera y le pide consejo a menudo. No me gusta hablar con ella del tema, porque cada vez que hablamos se pone a la defensiva y pierdo los nervios a veces, y no me gusta que cada vez que hablemos por Skype acabemos discutiendo para nada. Por eso he hecho el esfuerzo de intentar hablar en su lenguaje, demostrarle que estoy haciendo un esfuerzo muy grande intentando comprenderla y que aunque no sea verdad, considero la posibilidad de que lo que ella cree sea real. Le digo que me gustaría que ella hiciera el mismo esfuerzo por mí y que se hiciera una ecografía para ver cómo lo tiene. Y que si se la hace y sale que el tumor ha desaparecido, es una prueba que tendrá para demostrarle a todo el que le diga lo contrario.

Sé que es su cuerpo y su vida y que nadie aparte de ella puede decidir qué hacer, pero cuando me imagino el pánico y la angustia que le entrarán el día que se dé cuenta de que realmente todo lo que ella creía no era cierto y que el cáncer ha avanzado, quizá hasta un punto irreversible, me pongo en su piel y me desespero y sólo quiero llorar. Y quizá parezca muy catastrofista, pero estoy trabajando con niños diez horas al día, y he reflexionado mucho sobre la vida familiar que me gustaría tener en un futuro. No puedo evitar pensar que me gustaría contar con mi madre para que haga de abuela de mis hijos, y el hecho de pensar en que

posiblemente eso no será así, cuando podría haber superado el cáncer perfectamente, me parece una injusticia para mí, a la vez que me siento mal por pensar estas cosas.

Es muy frustrante porque me da la sensación de que la única que lucha y se preocupa soy yo y que, pese a que ella no lo haga, para mí es inevitable y es una carga que llevo encima, y que si esta situación acaba mal, me costará mucho deshacerme de la culpabilidad de pensar que habría podido hacer más y que todo habría podido ser muy diferente.

Testimonio 32

(Recibido por correo)

El paciente era el hijo de la amiga de una amiga mía. En 2012, con unos 22 años le diagnosticaron un cáncer de huesos, un osteocondrosarcoma, muy extendido ya (invasión de fémur, cadera, sacro y coxis. Por desgracia, el tratamiento para intentar detener el avance no funcionó y, 6 meses después del diagnóstico, les comunicaron que la enfermedad era incurable y que se preparasen para el desenlace. La madre siempre ha sido cercana a todo tipo de enfoques alternativos, energía cósmica... esas cosas. No sé muy bien cómo, se pusieron en contacto con un "médico alemán" que practicaba una terapia alternativa que se llamaba Nueva Medicina Germánica y les dijo que la enfermedad de su hijo estaba causada por un conflicto interno con su madre y que, resolviendo ese conflicto, el hijo se curaría. Naturalmente el hijo no se curó, a pesar de seguir los consejos de ese "médico" y renunciar a los medicamentos para el dolor que le habían recetado como paliativos. Falleció 10 meses después del diagnóstico inicial. Por los datos que me contó mi amiga, he llegado a la conclusión que era el propio Hamer el "médico alemán" aunque no lo puedo asegurar.

La madre sigue defendiendo las terapias alternativas. Al principio culpaba a la medicina de que habían "envenenado a su hijo" y por eso no funcionó el tratamiento. Ahora ya no habla mucho del tema (hace un año aproximadamente que yo no la he visto, pero la amiga común me cuenta que ya no defiende la NMG).

M. M.

Testimonio 33

<https://www.facebook.com/bioneuroestafa/photos/a.830943746999868.1073741828.830923223668587/888540181240224/?type=1>

Vivo en Zaragoza y tengo una muy buena amiga que vive en la provincia de Valencia. No nos vemos continuamente como antes pero manteníamos una buena relación de amistad a distancia y a veces, por mi trabajo, nos veíamos en su ciudad. Hace unos 2 años, a su hermana mayor le detectaron un tumor muy grande en el cerebro. Según me comentaba todo iba bien y se lo iban a extirpar ya que no era maligno. En este tiempo apareció en su vida un chico con el que comenzó una relación. Siempre me resultó extraño porque era muy posesivo y ella una chica muy inteligente e independiente.

En el mes de marzo de este año, tras varios meses sin saber de ella le mandé una whatsapp para saber de ella y su hermana. Su respuesta me sorprendió y preocupó a partes iguales. Me dijo textualmente "voy a dejar mi trabajo que no me hace feliz", trabajo fijo desde hacia 6 años (algo que no me sorprendió mucho porque le gusta cambiar a menudo) y "Nosotros a tope con la Bioneuroemoción. Vamos a estudiar y a hacer cursos", "Ambos montaremos algo relacionado con ello, necesitaba unos años de confort" . Le pregunté de qué se trataba y me dijo que era largo de explicar y me mandó un enlace de un vídeo de YouTube muy extraño que hablaba de zona de confort y conceptos, a mi juicio, pseudofilosoficos y pseudopsicológicos. Me alarmó y me sonó a secta. Aunque yo soy muy desconfiado por naturaleza. Sin embargo tras leer algo en internet mi preocupación aumentó.

Leí que en algunos países como Francia ya se trataba como a una secta. Llamé a varios amigos en común para ver qué debíamos hacer pero lo cierto es que he tenido problemas de salud graves (de los que me he recuperado por cierto gracias al criterio de una médico excelente y con medicinas) y he dejado el tema de lado.

Testimonio 34

<https://www.facebook.com/groups/516145985197951/permalink/768155359997011/>

Tengo una amiga a través de la cual conocí los videos de Enric Corbera y la Bioneuroemoción, a mi desde primera hora ya me resultó que esto era una especie de secta y busque información al respecto, lo que me llevo a conocer a este grupo.

El caso es que a esta amiga parece que le han comido el coco y por más que lo hemos intentado no conseguimos convencerla de donde se estaba metiendo. Ella lleva ya bastante tiempo separada de su pareja por malos tratos, tienen un niño en común y siempre se ha quejado de que su ex no le pasaba la manutención, cumplía con el régimen de visitas cuando a el le venía en gana, etc. Últimamente parece que es un santo tal y como ella habla de el, sigue sin pasar la manutención, aunque le ha dado después de años una miseria, cosa que ella le parece hasta bien, no voy a entrar a valorar eso.

Lo que si nos preocupa, sobretodo a sus amigos, es que se ha ido distanciando de nosotros y la última noticia que tenemos de ella es que quiere dejar su trabajo después de un montón de años, sin tener otra alternativa laboral.

Que podríamos hacer para que cambie de opinión y quitarle de la cabeza esas ideas absurdas que pregona el caradura de Corbera?

Testimonio 35

(Recibido por mail)

Te escribo por un asunto muy grave que desconocía y que me ha escandalizado. Tengo una conocida a la que han diagnosticado un cáncer con metástasis cerebral y a la que han dado 3-5 meses de vida.

Esta chica ha caído en las manos de gente sin escrúpulos que prometen curarla mediante una descodificación biológica, que consiste en achacar su enfermedad a conflictos emocionales no

resueltos. El tratamiento consiste en retirarle toda la medicación y aislarla para que "se cure", con lo que te puedes imaginar el panorama, porque encima le piden 7000 euros por todo. Una técnica sectaria, que encima te esquilma.

Testimonio 36

<http://redune.infoayuda.over-blog.com/2014/07/biodescodificacion-irracionalidad-terapeutica-testimonio-preventivo.html> (comentario de Elina del CArmen del 09/14/2015 17:03)

Ana, mi nombre es Elina y soy de Argentina. Leo con espanto lo que contas, porque es igual a lo que me esta pasando a mi!!!!!! mi marido se enfermó de no se que, porque no tiene diagnostico, el punto es que tiene una desmielinizacion de sus nervios opticos, por lo que ha perdido mucho de su vista, y por este motivo llegó a Corbera y si que se pudrio todo!!!!

Hoy a pesar de que lo amo profundamente estamos viviendo separados. Ya hicimos la cuarentena él y yo y nada!! Mis hijos adolescentes tambien estan mal y él paralizado porque no sabe como hacer lo que Corbera le dijo.

No entiendo que Corbera sea el que lastima, pero su mensaje parece no ser entendido, al menos por mi marido. Esta monotematico y solo ve y escucha los videos de Corbera y me analiza en todo, pero yo estoy sana y él no.

Es increíble el parecido de tu historia con la mía. Cómo saldremos de ésta?

Que Dios proteja a nuestras familia!!!!

Testimonio 37

http://foro.enfemenino.com/forum/pareja1/_f251846_pareja1-Separacion-definitiva.html

Hola a todas;no se si es el lugar adecuado para exponer mi caso pues creo que todas sois del genero femenino pero en fin.posiblemente me aconsejareis mejor.

estoy atravesando un mal momento y no se como solucionarlo.

Llevo casado 14 años y tenemos tres niños.Yo siempre he sido camionero y he pasado tiempos largos fuera de casa,pero no me he perdido ningun parto.Hoy mi esposa me ha dicho que se quiere separar y no se muy bien por que.

Hace un tiempo y a raiz de que dos de nuestras hijas tienen el TDAH,empezo a ver videos de Enric Corbera y el codigo de sanacion emocional y acto seguido comenzo un tratamiento de biodescodificacion con una alumna de Enric.Seguido se hizo voluntaria en la parroquia y ahora forma tambien parte del ampa(asoc. de madres y padres de alumnos) aparte de ayudar y dar consejos a todo aquel que se lo pide.

Yo tambien estoy en tratamiento de biodescodificacion y sigo el mismo proceso que ella con la misma persona,pero voy bastante mas atrasado y tal vez no haya sido muy comunicativo con ella y en los problemas,siempre he estado fuera de casa dada mi profesion,pero la quiero un

monton y no quiero perderla. Hoy me ha dicho que ya no siente nada hacia mi y que se quiere separar.

Yo empecé el tratamiento porque quería que mis hijos se curaran y nosotros también, pero al estar tanto tiempo fuera no avanzo como ella y muchas veces me cuesta ver las cosas desde el lado que ella las ve, y tal vez tampoco les haya querido dar el enfoque o importancia que ella les da, si bien respeto todas sus decisiones.

Yo no la quiero perder pues la quiero un montón y tengo claro que no es por egoísmo o miedo a quedarme solo o al que diran ni nada de eso, simplemente la quiero, al igual que a mis hijos, si bien yo no le he demostrado mucho ese amor.

Quiero recuperarla y seguir muchos años con ella. Creen que puede ser posible?, como?. Tampoco quisiera humillarme pues no sería bueno, creo, ni para mí ni para ella ni para la relación en sí

Gracias y perdón por las molestias

Testimonio 38

<https://www.facebook.com/groups/516145985197951/permalink/792794127533134/>

Hola! Soy de Colombia, aquí a Colombia también llegó el movimiento de Enric Corbera, vivo en Barranquilla, ahora mismo en una clínica de la ciudad de Barranquilla tengo un amigo de 43 años en cuidados intensivos por falla renal aguda, quien siguiendo las directrices de Corbera abandonó el tratamiento médico para tratarse su insuficiencia renal y no se cuidaba su alimentación supuestamente por que "no importa lo que entre a tu organismo si lo haces pensando en Dios no te enfermas...", empezó a decir que manejaba su realidad, que trabajaba con psicomagia, que debía biodescodificarse el mismo y su árbol genealógico, se que pagaba bastante dinero en video conferencias de Enric Corbera, se fue de su casa por que debía "entrar en cuarentena" lo encontraron en un hotel a punto de fallecer y desvariando, hace 4 días están haciéndole diálisis continuas en cuidados intensivos, deben hacerle trasplante de riñón por que los suyos colapsaron, en donde puedo exponer este caso con sus respectivas pruebas? En verdad es importante que alertemos a la gente del peligro de estas pseudo ciencias, quisiera saber cuantos "daminificados" del señor Corbera hay ahí afuera y cuantos otros no han sobrevivido para contarlos.

[Testimonio expandido por correo]

Mi nombre es Cecilia Muvdi, tengo 36 años y vivo en Barranquilla-Colombia. Mi mejor amigo se llama Mario Andrés, tiene 43 años y viene también en Barranquilla-Colombia. El testimonio que a continuación voy a relatar le sucedió a mi amigo a partir del año 2012. Fui testigo de primera mano de todo esto que voy a describir a continuación:

En el año 2012 Mario asistió a un seminario llamado "ingeniería de lo imposible". Según él las emociones que despertaron en ese seminario hizo que enfermara de sus riñones. Me comentó que había llegado a urgencias de una clínica de Barranquilla por sentirse muy mal. Los médicos no lo querían dejar ir porque presentaba un problema con sus riñones, pero mi amigo no se quiso quedar a tratarse. Los médicos le dijeron que debía ver a un nefrólogo

urgentemente, y este nefrólogo le diagnosticó con glomerulonefritis (su tratamiento consistía en varios medicamentos diarios y una dieta muy estricta).

Posteriormente comencé a escuchar hablar a Mario de que toda enfermedad traía oculto un sentimiento no resuelto; empezó a hablar de fechas, familiares, árbol genealógico, etc., y de eventos de su infancia que supuestamente habían desencadenado su enfermedad. Me contaba que él era el yacente de su tío, que conocía su árbol genealógico, que sus antepasados le habían elegido a él para descodificar a su familia por que él era especial.

Al cabo de unos meses, Mario me cuenta que ha empezado a retirar los medicamentos que su nefrólogo le había recetado. Me decía que debía curarse por él mismo porque la enfermedad era la manera en que el cuerpo le hablaba acerca de lo que debía hacer resonar en su vida y que en ese momento estaba disonante, que él debía tener coherencia entre lo que decía, sentía y pensaba. Ya para este momento me comienza a hablar de Enric Corbera y la bioneuroemoción. Toda sus conversaciones se basaban prácticamente en esto. Me decía que era guiado por el Espíritu Santo en todas sus decisiones, que la gente enfermaba porque se sentía separada de la divinidad, y lo que me preocupó más fue el hecho de que me dijera que debía irse de su casa por que sus padres le intoxicaban con sus emociones sin pretenderlo, lo que me extrañó de sobremanera porque los padres de Mario son personas bastante decentes y en nada parecen conflictivos ni disfuncionales. Lógicamente tendrán sus defectos como cualquiera, pero no son personas que tú tacharías de problemáticas; al contrario, son personas muy queridas.

Ya para ese momento conversar con él de cualquier otra cosa era muy difícil: cualquier cosa que él escuchara o viera tenía una conexión, incluyendo los nombres de los edificios. Según él todo tenía un conocimiento oculto. Debo confesar que por esos días la comunicación con Mario se dificultaba demasiado. Incluso le presenté a una amiga que es docente y al día siguiente me llamó espantada preguntándome por qué le había presentado a esa persona si no hacía sino hablar incoherencias sobre sí mismo. Ahí sí me asusté, por que yo tenía un leve presentimiento, pero como es mi amigo yo creía que solo me hacía a mí esos comentarios, no que estuviera toda su vida y su psique inmersa completamente en esos pensamientos.

Con el tiempo empezó a decirme que él debía entrar en cuarentena para curarse definitivamente, a lo que enseguida le pregunté si iba a dejar de frecuentar a sus padres y me contestó: “eso aún no lo sé”.

Abandonó su trabajo como docente de inglés, en lo que era muy bueno, y empezó a trabajar como coach.

Cuando le preguntaba por sus riñones me contestaba: “están bien, te mandan saludos”. También me decía que no contaba cómo estaba de salud porque eso era admitir la enfermedad en su vida y victimizarse. Tal vez debí ser más inteligente e intervenir con sus padres y doctor,

pero fui muy incauta y no hice nada, creyendo que él estaba bien y confiada de su supuesta recuperación.

Una vez me comentó que en la visita del nefrólogo él le confesó estar dejando los medicamentos y el médico le dijo: ojo, que esta mejoría puede ser una remisión temporal de la enfermedad y un periodo de mejoría aparente... y al parecer el nefrólogo tenía razón.

Mario se fue de su casa sin decirle a sus padres dónde podían ubicarlo para así entrar en cuarentena.

En Facebook me enteré de que estaba en cuidados intensivos: sus riñones habían colapsado. Hoy en día deben hacerle diálisis cada 2 días y está a la espera de un trasplante.

Cuando hable con él la última vez me impresionó que estuviera tan lavado del cerebro que me dijo: "¡no hice bien la cuarentena! ¡A veces en la cuarentena uno colapsa! ¡Eso me paso a mí, porque en todo el tiempo que estuve sin medicamentos estuve muy, muy bien!". Vi en ese momento que tratar de razonar con él era imposible.

Por otra parte no dejaba de hablar de Enric Corbera: "Enric Corbera dice que cuando esto pasa uno no debe victimizarse...". Ojalá Enric Corbera viajara a Barranquilla en estos momentos y le devolviera la salud a mi amigo. Para eso supuestamente pretende ser la bioneuroemoción, ¿no? Para sanar a la gente, no para dejarla esperando trasplantes.

Cecilia Muvdi
Barranquilla-Colombia
2015.

Testimonio 39

(recibido por correo)

Conocí a C, de 30 años, en un centro de fisioterapia de una capital pequeña de provincias al que acudía para tratarme de una tendinitis en el Aquiles y de las secuelas de una rotura fibrilar en el aductor. Pronto trabajamos amistad, ya que él me parecía muy agradable. Me contó que estaba afiliado a la ONCE por una atrofia congénita del nervio óptico, que limitaba de manera notable su visión, y que padecía de diabetes. Durante las sesiones oficiales que me dio en la clínica no mencionó nada que se desmarcara de una práctica ortodoxa de la fisioterapia.

Aproximadamente un mes después de nuestro primer encuentro, comenzamos una relación. Ya en esos primeros días capté reacciones y comentarios por su parte que me parecieron un tanto extraños, pero no les di demasiada importancia. Los atribuí a que él se sentía un poco inseguro estando en esos términos conmigo, probablemente por nuestra diferencia de edad (yo soy

mayor que él), porque residimos en ciudades distintas y por su discapacidad. Me esforcé en hacerle saber que su ceguera legal me era indiferente, pero eso no pareció ayudar gran cosa.

A veces, me contaba cosas que me resultaban un poco raras. Por ejemplo, me dijo varias veces que su abuelo había muerto el mismo día que él nació. Yo le dije: “¿justo el mismo día? Vaya palo para tu madre, ¿no?” Y él contestó que no era el mismo día del mismo mes del mismo año, sino que él había nacido un 14 de julio y que su ancestro había fallecido un 14 de abril de no sé cuántos años más tarde. Yo me quedé muy sorprendida al conocer ese dato, ya que no imaginaba por qué podía estar él afirmando, entonces, que había una coincidencia de fechas.

En otras ocasiones, me hablaba de sus padres, con los que no parecía llevarse especialmente bien, a pesar de que ellos vivían a unas pocas manzanas de su casa y de que él los veía con frecuencia. Un día, según me contó, había ido a buscar a su progenitor y le había acusado de no haber sido un padre para él y de no haber estado nunca ahí cuando él lo había necesitado. Tal hecho me pareció realmente brutal, y no acertaba a imaginar qué clase de maltrato o desprecio podía haber sufrido C por parte del hombre que le dio la vida.

C me decía que había estado indagando para conseguir todo tipo de fechas y detalles relativos a su árbol genealógico. Me preguntó también mi fecha de nacimiento, así como las de mis padres. Al principio, ingenua de mí, pensé que era por una simple curiosidad y para acordarse de mi cumpleaños, pero luego he visto que las cosas iban por otros derroteros.

Más de una vez, trató de explicarme cosas un poco raras, como que éramos espejos, que había dobles, en qué consistía un “engrama”... Todo aquello me sonó a batiburrillo mental, y hacía sonar mis alarmas interiores. Soy una persona bastante racional y me gusta que la gente tenga capacidad de discernimiento. Cada vez me iba dando más cuenta de que C carecía de ella y de que seguía corrientes de terapia alternativas, que a mí me parecen ridículas. Vi que en su Facebook él ponía que había estudiado “Medicina Tradicional China”, en lugar de su titulación por la Escuela de Fisioterapia de la ONCE y la Universidad Autónoma de Madrid, lo cual me parecía una estupidez y una torpeza a la hora de bandearse en el mundo profesional (entre tanto, como lo que hacía en la clínica de Asisa en la que lo había conocido era una sustitución, se había quedado sin trabajo y buscaba empleo).

A C le llegaban varias veces al día mensajes al WhatsApp de un grupo que él denominaba “de autoayuda” (“Autoconocimiento”, rezaba el remitente). Eran, en su mayoría, imágenes con sentencias cursis de índole pseudoespiritual. Me llegó a reenviar varias de ellas, pero yo las borraba porque me ocupaban espacio en el móvil y, además, porque nunca he apreciado ese tipo de cosas. También me mandó párrafos sacados del libro “La voz interior”, de Eileen Caddy.

Cuando sólo llevábamos tres semanas y algo de relación, él decidió aparcarla súbitamente. Yo no entendía nada. Me mencionó algo de un “curso de emociones” que iba a hacer en Madrid y que quería no sentirse atado para poder aprovecharlo. Yo interpreté aquello como una ruptura definitiva y me quedé hecha polvo porque no comprendía las razones que lo llevaban a comportarse así. Pasaron otras tres semanas, y de repente recibo un mensaje de él

invitándome a ir a verlo y charlar un rato del asunto. Accedo, y nuestro reencuentro hace que retomemos la relación.

C me hablaba cada vez más de ese curso al que había asistido en Madrid. Un día me mostró los libros que manejaban en esa “terapia” y, de repente, todo encajó. Nada más ver el título de uno de ellos (“Un curso de milagros”) y de hojear algunos sobre la llamada Bioneuroemoción, me di cuenta de que aquello tenía todos los visos de ser una secta de la Nueva Era. Conozco bien este movimiento porque me interesó en mi adolescencia (por fortuna, la tontería se me pasó muy pronto) y estoy familiarizada con las técnicas de los movimientos sectarios porque es algo que me resulta muy atractivo estudiar desde el punto de vista de la psicología. Esa misma tarde, en cuanto llegué a mi casa, busqué en Google “bioneuroemoción secta”, y mis temores se vieron confirmados. Me vi fragmentos de los vídeos de Enric Corbera, quien me pareció un charlatán como ésos que van vendiendo por las casas, y me hubiese reído un montón con lo que decía, si no hubiese sido porque me daba perfecta cuenta de hasta qué punto ese ser repugnante estaba destrozando la vida de C y, de rebote, de su familia (ahora comprendía el porqué de tanta indagación en el árbol genealógico y de tanto resentimiento de mi chico hacia sus padres). Vi que nuestra relación tenía una muerte anunciada, y estuve pensando si cortarla en ese mismo instante. Decidí no hacerlo inmediatamente, sino continuar para ver si yo podía hacer algo por sacar al chaval de las garras de esos energúmenos sin escrúpulos, que sólo buscaban alimentar su narcisismo y su bolsillo (los precios de los cursos son astronómicos) a costa de personalidades vulnerables.

Gracias a internet, pude dar con gente que combatía estos movimientos sectarios, y en especial la Bioneuroemoción. Ellos me han ido pasando mucha información sobre este engendro de pseudoterapia y me han aconsejado maravillosamente. A todos ellos les estoy muy agradecida. La mayoría tiene algún ser querido involucrado en esta estupidez destructiva de las enseñanzas de Enric Corbera y, sinceramente, creo que son unas personas maravillosas por poner su tiempo, su paciencia y su intelecto para tratar de ayudar a unos adeptos que, en muchos casos, no harán sino darles la espalda.

Pero volvamos a mi historia. Entre tanto, me había ido convenciendo de que, dado lo inminente de una ruptura entre C y yo, era necesario advertir del peligro a las únicas personas que podían hacerle un seguimiento: sus padres. La cuestión era de suma importancia, ya que, entre los libros de la Bioneuroemoción que él manejaba, encontré unos apuntes realizados por mi chico y que eran resúmenes de sus lecturas y reflexiones personales sobre las mismas. En un párrafo leí que estaba planteándose abandonar el tratamiento con insulina para su diabetes. Esto es algo que, de llevarse a cabo, le puede ocasionar gravísimos problemas de salud e, incluso, la muerte. Ya sólo por eso, no me podía hacer como si no supiese nada. Tenía que contactar con su familia antes de que ocurriera una desgracia. No obstante, el día en que había planeado presentarme en el trabajo del padre y haberle solicitado una entrevista para tratar el asunto, no me vi con fuerzas para hacerlo. Lo medité, y pensé en que había dos posibilidades mejores: una, esperar a conocerlo de manera natural si la relación entre C y yo se afianzaba, y

otra, aguardar a la ruptura para, libre de cargas emocionales y sin tener que luego disimular delante del hijo, poder afrontar la situación.

Después de tres meses saliendo juntos, C y yo rompimos definitivamente. La situación se había hecho insostenible. Él tenía el cerebro completamente lavado, y todo lo que manifestaba era con el vocabulario de la Bioneuroemoción. Se comportaba, en ese sentido, como un zombi, con la personalidad anulada. No presentaba ninguna capacidad de entrega ni de empatía, sino un cada vez más marcado egocentrismo (algo que, según he podido leer, suelen desarrollar los adeptos a esta pseudoterapia). Su capacidad crítica no existía. No había una lógica en su discurso, sino una mera repetición y aceptación de las ridiculeces que se habían ido colando en su pensamiento a través de cursos y lecturas sobre las teorías de Enric Corbera. El trabajo sobre el esquizofrénico “Un curso de milagros” había contribuido, sin duda, a dejar a C en este estado de incompetencia mental. Por cierto: yo misma traté de leer ese libro para comprender cómo funcionaba y de qué manera podía estar afectando a este chico, pero me fue imposible llegar más allá de las primeras doce páginas de la teoría, ya que era algo sin pies ni cabeza. Eché un vistazo a los ejercicios prácticos y me percaté al momento de que constituían, al obligar a aceptar el absurdo como algo real, una herramienta efficacísima y harto peligrosa de lavado de cerebro.

Aún no he hablado con los padres, pero lo haré. Es ya mi única asignatura pendiente en este caso. Y confiemos en que, en su recientemente estrenado empleo en una clínica de rehabilitación de una mutua, no difunda esta locura y arruine las vidas de más gente.

Testimonio 40 (de adepto a Biodescodificación)

<http://foroparalelo.com/general/enric-corbera-60552/#post3048109>

Hola,

Buscando información sobre Enric Corbera he topado con este foro. Es que ayer fuí a una sesión de terapia grupal con él y me sorprendió bastante negativamente la personalidad de este individuo...Ya en algún vídeo había visto su falta de coherencia, al enfadarse por la poca consideración de algunos por escribirle correos largísimos sin pensar que no tiene tiempo para contestar. Lo entiendo...¿Pero porque se enfada cuando él mismo dice que no debemos enfadarnos con nadie, que todo lo que ocurre es por la creación de nuestra mente?...y aunqué no fuera así...¿Porque debería enfadarse si es evidente que si el otro actua como actua es porque no puede llegar a más, sinó no actuaría así?

Un par de veces se puso agresivo conmigo simplemente porque educadamente no le di la razón. Me pareció un despota y un dictador. La gente está super sumisa...Uno se dio cuenta de que escribía una fecha incorrecta en la pizarra y dijo nada hasta que yo primero lo dije. Encontrarte gente que te trata mal va bien para poner a prueba el ego de uno mismo. Si reaccionas has fallado la prueba....Tienes que seguir trabajando para tener conciència en lugar

de ego. Pero este es otro tema....Simplemente quiero dar mi opinión por si le puede ser de utilidad a alguien antes de ir i gastarse la pasta... Aviso que hay que ir de sumiso con el culo apretado, nada de estar a tu aire...Dice que preguntes, pero luego si es sobre algo que no le sigue la corriente te corta...Ya no sabes si volver a preguntar o no... Ya lo dicen, que los psicólogos son los que están más tarados...Estudiaron para arreglarse a si mismos...Esto no quita que todo lo que he escuchado en sus vídeos me parece super interesante. No és creación suya....són conocimientos de otras personas que él difunde...

Sobre la terapia en si -Biodescodificación- : Va de lo mismo que las Constelaciones Familiares. Ellos dicen que es diferente porque claro, hay que ser siempre diferente y mejor...Pero es lo mismo: la vida de los antepasados afecta a la nuestra. Mi intuición y mi percepción racional me dicen que es cierto. La solución : algo tan simple como tomar conciencia de ello, perdonar, no juzgar a la familia y decidir que lo que no es tuyo no quieres que te afecte. Al final de la sesión, después de haber leído por encima el árbol genealógico de los participantes ...Él se va, y el grupo se queda con una mujer de aspecto primario que hace una relajación con visualización, correcta pero muy light...Te quedas en pelotas pensando...¿Y con esto ya he cortado los lazos chungos con mi árbol genealógico?. Creo que a más de uno le queda la sensación de que no te han dado ninguna solución....suerte que llevo años meditando y me voy a montar mis propios ejercicios para trabajar sobre el tema...Pero para una persona que vaya al taller partiendo de cero, no creo que le sirva de nada....Después de la relajación una chica comentó que a ella le había costado visualizar y por tanto hacer el ejercicio, la mujer de aspecto primario pasó de ella como de la mierda...Dijo que fuera viendo con el tiempo....

En fin, la idea de que las enfermedades tienen que ver con emociones y las emociones con la familia es evidente. Que la fuerza de la mente es muy grande también lo sabemos...por tanto, internamente cambiar de emociones puede llevar a la curación. Esto no quiere decir que se abandone la terapia médica.

Lo que más me sorprende es que personas que estan tan metidas en temas de crecimiento personal y espiritualidad, luego en la práctica actuen como todo lo contrario. Supongo que no se ven a si mismos. Esto nos pasa a todos... Pero esto ya no es mi problema. Simplemente he sentido compasión y complicidad por toda la gente enferma que busca desesperadamente una solución y que no va sobrada de dinero y he querido decirles que si van muy mal de pasta se ahorren la sesión. Que todos sabemos que temas familiares nos duelen...Simplemente visualizen un dibujo de un arbol genealógico, y por ejemplo una espada laser que corta las lineas que nos unen a los familiares que nos perjudican. Luego perdonamos el dolor que pensamos que nos hayan provocado y lo entregamos al espiritu santo (creyentes o no creyentes), sin juzgar a las personas que nos han hecho sufrir y entendiendo que no podían hacerlo de otra manera. Al cortar lo lazos lo hacemos con amor y concientes de que es lo mejor para nosotros y para ellos. Esto no se puede hacer des de la mente racional sinó desde el corazón. Se que para los hombres es más difícil conectar con el corazón que para las mujeres....Hay que intentarlo!

Testimonio 41 (de adepto a Nueva Medicina Germánica)

<http://www.rafapal.com/?p=72558>

Carta llegada hoy mismo desde Badalona, provincia de Barcelona.

Rafa, impresionante lo que escribes sobre Corbera! Acabo de llegar de Badalona, de un curso sobre Nueva Medicina Germánica, y es increíble cómo este tío está la está contaminando poquito a poco. Los cursos, que con tanta seriedad y generosidad están impartiendo la Dra. Teresa Ilari y Leonor Gallardo, se plagan de gente procedente de BioNeuroEmoción, y lo joden todo!!!

Conozco una chica con cáncer de mama, que fue arrancada de la NMG y puesta en "cuarentena" respecto... ¡¡de su propia hermana!!! Lo preocupante es que la gente actúa (como en cualquier secta) obedeciendo a rajatabla las órdenes de este hijo de puta.

Es claro que está disparando directamente a la Familia, como la ideología de género y como toda la ingeniería social que nos ha tocado padecer. Pero incluso creo que Corbera va más allá de familia: se trata de dejar al sujeto completamente solo y aislado, privarlo de todo aquello que tenga que ver con alguna forma de amor. Estamos ante el (mal) en estado puro.

Un abrazo muy grande

Testimonio 42 (de adepto a Bioneuroemoción)

<https://www.facebook.com/groups/1455879301293093/permalink/1672833092931045/>

He visto que alguien aquí compartió un artículo muy crítico con Corbera y parece ser que ha sido borrado. Alcancé a leer el artículo que se titulaba algo así como Corbera y su fobia a la familia, y esta escrito por alguien que en principio confiaba en los métodos de la BNE y a medida que los fue conociendo mas comenzó a desencantarse hasta el punto de ahora denominarlo un fraude, sobre todo por la manera de resolver los casos (cuarentenas generalizadas sobre todo, falta de análisis y profundidad, desviaciones de las fuentes originales de Hamer y Fleche, etc.).

Aunque el artículo está escrito de una manera más bien simplista y algunas cosas se critican en términos de "blen" y "mal", tengo que reconocer que en las observaciones que se hacen no falta sentido común, más que nada porque yo mismo he sido consultante de BNE y he observado con mucha atención el método ya que entiendo algo del asunto por diferentes motivos que vienen al caso. Y he de reconocer que en mis observaciones no he quedado demasiado satisfecho de la praxis que se ejecuta pudiendo calificarla de que se tratan ciertos asuntos con ligereza mientras que se le pide al consultante que ejecute decisiones que no son tan ligeras de llevar, forzándolo de alguna manera o induciendo decisiones que solo el consultante debería tomar en un profundo acto de conciencia, y con la mente bien clara al respecto sobre el panorama que se le presenta y no impresionado por una exposición de un supuesto panorama transgeneracional que normalmente se le presenta como marco a batir.

Esto es solo el comienzo de la que podría ser un intenso debate sobre como el método BNE esta siendo practicado y cuales son los resultados que está obteniendo. Porque no olvidemos que no estamos jugando a tener varitas mágicas que sanan a la gente sino intentando abrir conciencias para que la gente sane desde ese lugar. En cambio parece que se está vendiendo

el yo te curo en tres sesiones de lo que sea que tengas y a otra cosa. Esto es negocio para el que lo vende, pero estamos seguros que estén habiendo los resultados que se esperan para los consultantes? O cuando no se dan esos resultados simplemente es que el consultante no ha hecho las cosas bien, no ha seguido las instrucciones o esto o lo otro?

Me molesta que se haya borrado ese artículo porque si algo hay que pueda honrar el método es que haya autocrítica y que se quieran hacer las cosas cada vez mejor, no vender un producto rápido y sencillo y a otra cosa. Esto no es un juego de mercado, es la vida de las personas.

Quiero que conste que creo firmemente en las bases del método, pero me parece fundamental que se consideren estas cuestiones para llevar el método a buen fin.

https://www.facebook.com/groups/1455879301293093/permalink/1672833092931045/?comment_id=1672997689581252&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R9%22%7D

En respuesta a mi amigo Danilo Peña le diré que no, la cuarentena no me ha salvado la vida. Quizás me la ha complicado mas. Yo tenía un cancer relacionado con un conflicto de separación, y la cuarentena y las recomendaciones que me dio el mismísimo Enric Corbera lo que siento ahora es que solo hicieron ahondar en ese conflicto. Sigo enfermo, no solo eso, ahora mi cancer se ha extendido mas hasta el punto de que ya puede ser irreversible, la recidiva ha seguido avanzando (y que conste que me he sometido a la medicina convencional con dos cirugías ya una radioterapia - radioterapia que el mismo Enric me dijo que no descartara al mismo tiempo que me recomendaba una cuarentena que lo que hizo fue que se retrasara en aplicarla). La BNE tan solo me ha ayudado a entender como se ha formado ese cancer, cual es el proceso conflictual y emocional que he vivido y que ha activado estas respuestas en mi cuerpo, pero tengo que asegurar que no me ha procurado ninguna mejoría, a lo sumo tan solo esperanzas de mejorar que me han podido apoyar a sobrellevar este proceso que lleva casi dos años. No estoy con esto acusando directamente a Enric de que mi estado actual sea este, pero creo que su influencia no ha sido impecable con lo que yo merecía como paciente. Pasar una consulta de poco más de una hora con una persona que se esta jugando su vida y darle unas conclusiones a toda vista apresuradas sabiendo que tu "docta" palabra puede ser tomada en cuenta como si fueran las tablas de Moisés... Me parece que no ha lugar. Las intenciones pueden ser las mejores, pero las cosas no se están haciendo bien. La BNE ha crecido por encima de sus posibilidades gracias a internet y la capacidad de comunicación de Enric, también de su visión como empresario y por su ambicion, seguro que también por su confianza en el método. Pero a cambio de alejarse cada vez mas del rigor y la determinación de ser escrupuloso en la práctica. Creo que sería bueno rebajar bastante las expectativas que se han creado acerca de la BNE y situarla en su justo lugar, sin alharacas, sin decir que es el nuevo paradigma. El nuevo paradigma se esta gestando aun, es un proceso muchísimo más lento y lleno de fallas y errores que habrá que subsanar. No hemos, ni muchísimo menos, a situarnos dentro del nuevo paradigma, digamos que solo estamos dando vueltas alrededor de el. Reconociendo esto con humildad es la única manera que concibo que un acompañante en BNE, o cualquier disciplina similar puede ser capaz de beneficiar a otras personas. Y para terminar me reafirmo, creo con total claridad en las bases de estos metodos, en la

interpretación alternativa que ofrecen sobre lo que hasta ahora creíamos como realidad o como ley. Tan solo es que estamos comenzando.

Testimonio 43 (de adepto a Nueva Medicina Germánica)

<http://www.rafapal.com/?p=80732>

Más de un año sin charlar con mis amigos Kike y Bea, y en pocos minutos llegamos a la misma conclusión sobre el fenómeno new age del momento, Enric Corbera, con la particularidad de que ellos, en Ibiza, están mucho más en contacto con ese mundo que yo.

Sin que yo les cuente nada sobre mi propia tesis, me cuentan la historia de un querido amigo en común; un sencillito y adorable hombre de campo castellano que vino al viaje de los crop circles de hace unos años y que acudió a la consulta de Corbera para intentar solucionar un problema de angustia. Tras que la súbdita de Corbera le preguntara por su relación con su esposa y éste le comentara una nimiedad que no recuerdo ahora mismo (ponedle que sobre “planchar las camisas”), la “corberina” le ordena que esté 40 días sin ver a la señora porque es la causa de su mal (así, como os lo digo).

El apacible e inocente castellano, apabullado por la seguridad de la biodescodificadora, le hizo caso y se fue a casa de Kike a pasar su destierro (sin que la mujer, angustiada, supiera por qué se separaba de él, con la particularidad de que tanto Kike y Bea como yo mismo conocemos a la señora y es la persona más dulce y más amorosa que uno puede imaginar. Hacen un matrimonio perfecto.

O sea, que tenemos la prueba del delito.

Comenzamos a hilar otras anécdotas de lo que ellos y yo hemos ido recopilando y entonces recuerdo que la primera vez que me di cuenta de lo que estaba haciendo Corbera fue cuando fui a una presentación de una amiga (¡a quien yo había recomendado la biodescodificación) y los tres aprendices (con problemas familiares en su infancia) resolvieron un nimio problema de una señora (con su hija delante), sugiriéndola que se separara (¡en cinco minutos!).

Kike me comenta que Corbera tiene una especie de receta numerológica para justificar sus destierros en función de los años que la pareja lleven juntos y entonces ya, por fin, lo veo claro. Corbera es el sustituto del cura para estos new age rebotados de la religión católica (su actitud prepotente es idéntica) y lo que ha hecho es un revoltijo de todos los lugares comunes y tópicos y manipulaciones de este mundillo que yo mismo había vivido cinco años atrás en el Buda's Factory (“si contestas es que tienes mucho ego”) y con su actitud autoritaria está destrozando la vida de miles de personas, cuya ignorancia hace que no se puedan quejar puesto que si la receta no funciona ¡es que tienen mucho ego y no han puesto en práctica lo que les dijo!

“Y para no parecer tonto, me quedo callado, y no discuto al falso maestro”. La fábula del traje nuevo del emperador, otra vez.

¡Ojo! Según cálculos de Kike, el equipo de Corbera en solitario debe estar pasando 18.000 consultas al año, a lo que tenéis que sumar las de los miles de biodescodificadores que, está claro a la luz del ejemplo de mi amiga, han sido programados con el mismo software.

Es un programa demasiado bien creado para que al señor Corbera se le haya ocurrido a él solito. Conociendo que Charles Manson fue un producto MK Ultra y que tanto los mormones

como los Testigos de Jehová fueron creaciones de la masonería, puedo afirmar que Enric Corbera es mucho más que un simple plagiador, sino una operación MK Ultra de gran calado, orientada a destrozarse la familia. O sea, lo que se conoce en Internet como un “troll”, pero mucho más sofisticado. Y en los últimos años, han llegado otros a esta escena: como receta, desconfiad del “gurú” que aparece de la nada, sin un curriculum como bloguero detrás. En definitiva, que este hombre no solo se comunica con demonios, es que ES un demonio.

Testimonio 44 (Noticia)

<http://infocatolica.com/blog/infories.php/1512280500-muere-una-paciente-de-cancer>

Según se ha empezado a saber a través de la red social Facebook –tanto en el perfil oficial del líder como en una página crítica–, hace unos días habría fallecido Maribel Candelas, una valenciana enferma de cáncer que afirmaba haber sido sanada gracias a la aplicación de la Bioneuroemoción, una pseudoterapia de la Nueva Era que se está difundiendo con gran rapidez.

“Se nos ha ido a la luz”

La noticia habría pasado desapercibida entre tantos millones de comentarios que se dejan a diario en las redes sociales. Pero algunos afectados, ex adeptos y críticos con esta terapia sanadora han destacado la importancia del suceso. Por un lado, en el perfil oficial del fundador y líder de la Bioneuroemoción, el psicólogo catalán Enric Corbera, y precisamente en el comentario a una imagen donde se leía una de sus máximas (“No soy valiente, tengo plena confianza en el Universo”, con más de 6.800 “me gusta” y compartido más de 3.200 veces en el momento de la redacción de la noticia), una usuaria escribía el pasado 21 de diciembre: “Tan solo decir, querido Enric, que se nos ha ido a la luz nuestra amiga Maribel Candelas (Valencia)”.

Por otro lado, en la página crítica “Bioneuroemoción: denunciando que es gerundio”, un usuario se hacía eco de la noticia de la muerte lamentándola, y destacando que “la señora Maribel Candelas aparecía en los vídeos públicos de Enric Corbera como un caso de éxito de su método de Bioneuroemoción ya que había superado un cáncer de hígado”. Como señala otro de los críticos más activos en Internet, Maribel “fue una víctima (otra más) de los delirios de un charlatán”.

Lo más curioso –aunque a estas alturas ya a nadie deba extrañar– es que el vídeo al que se hace alusión (cuya captura aparece arriba), y que estaba colgado en Youtube, ha sido retirado por Corbera de la circulación. Aunque permanece en algunas otras plataformas, como Ivoox, por su interés, vamos a reproducir algunos extractos de la conversación entre el líder de la Bioneuroemoción y Maribel Candelas, ahora ya fallecida.

El camino a la cura de nuestras enfermedades

No sabemos si ahora Enric Corbera se atreverá a decir lo que ha afirmado en sus charlas con frecuencia, y que está registrado en algunos de los vídeos que aún están colgados en Youtube: “¿Es que siempre se mueren los buenos? Siempre digo: no, los gilipollas” (véase aquí un ejemplo).

Un caso de referencia para Corbera en cuanto a la difusión de su movimiento ha sido el de Maribel Candelas, a quien el propio Corbera entrevistó en una grabación en el Instituto de Educación Secundaria “Rodrigo Botet” de Manises (Valencia), donde daría una charla. La descripción del vídeo ahora desaparecido rezaba (tal y como estaba escrito): “Maribel Candelas con cáncer de hígado conoce la BioNeuroEmoción. Tras pasar anteriormente por un cáncer de mama y una metástasis en la clavícula, consigue tomar conciencia a partir de las consultas con Enric Corbera. Nos cuenta estas experiencias durante la grabación”.

Seguimos leyendo y se dice que en el vídeo Maribel “también nos explica cómo fue su Cuarentena y la importancia de ésta para renovar las conexiones neuronales y conseguir cambiar el campo que le rodea. En este vídeo vemos como los programas inconscientes rigen nuestra vida, y como a través de la BioNeuroEmoción podemos encontrar el camino a la cura de nuestras enfermedades”.

Como puede observarse en los fragmentos de la transcripción, que aparecen a continuación, Maribel ya había decidido dejar los tratamientos convencionales. Actualmente se han extendido tantas pseudoterapias que dicen curar el cáncer incluso sin quimioterapia, que mucha gente cree que realmente son una opción tan válida como cualquier otra. Y cuando emprenden la búsqueda se encuentran, como le pasó a esta víctima, con propuestas como la Bioneuroemoción.

“El poder que todos tenemos”

[Enric] Quiero presentaros un testimonio que para mí es fundamental y que os servirá para integrar y comprender cómo una persona puede llegar a sanarse y el poder que todos tenemos. Os quiero presentar a Maribel... Maribel se presenta en mi consulta hará aproximadamente unos 14 meses aproximadamente... Y vino con un cáncer de hígado y un cáncer en todos los huesos. Entonces yo le pregunté su historia y me dijo que todo empezó hace 20 años con un cáncer de mama e hizo los tratamientos convencionales, etc. Hace 7 años tuvo una metástasis en la clavícula y cuando eso ya parecía que estaba curado, al cabo de unos años, la cosa se le complica y realmente tiene una metástasis que tenías muy mal pronóstico... ¿Cómo lo viviste?

[Maribel] Yo lo viví regular porque mi médico lo vivió peor que yo. Él me dijo que tenía un cáncer inoperable y no sabía cómo iba a resultar. En principio me dijo que lo tenía muy mal, se levantó y me dijo que me pondrían la quimio... Y yo lo primero que le dije es que no me quería poner quimioterapia.

[E] Una cosa que ha de quedar clara cuando hablamos de BioNeuroEmoción, y nosotros que somos especialistas, nosotros siempre decimos que no entramos en qué tipo de terapia ha de hacer nuestro cliente, porque nosotros en principio no somos terapeutas, sino que nos vienen a consultar, a buscar esos programas inconscientes. Y cuando le dijiste al médico que no querías hacer quimioterapia, ¿Cómo reaccionó?

[M] Se levantó llorando y me dijo: "Déjame que te ayude Maribel". Y le dije: "Sí, me vas a ayudar pero de otra manera, no con la quimioterapia. Yo no quiero quimio". Yo tenía claro que venía de las emociones, la enfermedad, pero hasta ahí, no sabía más. Y yo le dije a mi médico: "En mi camino encontraré a alguien que me ayude". Y en ese camino conocí a Enric Corbera y fue el que me ayudó.

[E] ¿Cómo conociste la BioNeuroEmoción?

[M] Te conocí cuando llamé por teléfono, a la familia no le dije nada. Me estaba muriendo pero no dije nada. Y a los tres días cogí el teléfono y llamé a mi hermana. Evidentemente yo decía "si me voy a ir tendré que decírselo a alguien, no me puedo ir y ya está". Entonces, llamé a mi hermana, con la suerte que tuve de que ella había hecho un curso hace dos años con Enric Corbera aquí en Valencia. Ella me dijo: "Yo lo único que te puedo decir es que te metas en internet y mires a Enric Corbera a ver si él es a quién tú buscas". Cuando yo vi a Enric Corbera, supe por una voz dentro de mí... me dijo que era ahí donde yo tenía que ir.

...

[E] Pero yo siempre les digo que soy el tío más animal porque creo que tengo claro lo que he de hacer para poder echarle una mano. Y claro, es como una patada en las neuronas.

[M] Y puedo decir que él confiaba más en mí que yo misma.

[E] Eso también es muy importante, eso tiene mucho que ver con lo que enseñamos en BioNeuroEmoción del aspecto mental del especialista. Si el especialista piensa que su cliente no va a vivir, pues mejor que se dedique a otra cosa. Pero no es una cuestión de fe, es una cuestión de comprensión, que es lo que realmente enseñamos en nuestra formación: tener una mente cuántica, etc., etc. Cuando saliste de mi consulta creo que no saliste muy contenta conmigo, ¿verdad?

[M] En principio sí, porque he de decir que cuando yo entré a la consulta de Enric yo no podía andar, tenía cáncer en todos los huesos pero uno muy importante era la zona lumbar. ¿Lo recuerdas, en el coxis? Yo iba completamente doblada, no podía andar, iba

muy mal... y cuando salí de la consulta de Enric me pasé toda la tarde andando en Barcelona... que aquello sí que...

[E] Para ti fue como una especie de una cosa muy rara, ¿verdad?

[M] Sí, no entendía nada pero así fue. No podía andar pero estuve toda la tarde andando en Barcelona.

La cuarentena

[E] Hablamos de hacer ese espacio de aislamiento, la Cuarentena... porque esto es algo que a mí me gustaría que quedase muy claro porque yo me esfuerso en explicarlo pero creo que la gente no acaba de entenderlo y aquí tú también tuviste tus problemas.

[M] Yo no lo entendía... cuando Enric me dijo: "Tienes que alejarte de toda la familia" y lo primero que le dije es: "Enric, vengo con mi hermana, ¿qué hago?", y me decía que me tenía que alejar de toda la familia y seguía sin entender nada y salí de la consulta comiéndome la cabeza en cómo lo iba a hacer porque no entendía nada. Y la Cuarentena, no la hice. Cuando llegué a la segunda consulta... [gesto de "cómo se enfadó"].

[E] Realmente, una de las cosas que cuesta entender, creo que os cuesta entender, es cuando yo os digo, siempre digo lo siguiente: "Mira, tú tienes una enfermedad que para los médicos te vas a morir en uno o dos meses... un pronóstico de que no terminas el año"

[M] No, no lo terminaba, no me daban ni 4 meses.

[E] Siempre digo que hagáis una muerte simbólica, y la gente siempre me pregunta "¿puedo hacer un whatsapp a mi hermana? y digo: "no, los muertos no hacen whatsapp, ni escriben mails...". O sea, en todo caso en la tabla esa de la Ouija quizá pero eso no funciona... Es un aislamiento total donde la persona debe de encontrarse consigo misma. ¿Qué pasó en esa segunda consulta?

[M] Yo le dije que no había hecho la cuarentena y lo primero que me dijo... Me cogió y me dijo que me iba a sentar allí los 40 o 50 días y sólo me iba a traer la comida. "Del resto, vas a estar aislada". Ésas fueron tus palabras, Enric...

[E] Que es lo que hacen los chinos. Siempre digo que en la medicina tradicional china, la rama del Chi kung, cuando una persona está en tus condiciones, la primera cosa que hacen es aislarla de la familia. A mí me gustaría explicar el concepto de aislar a la familia porque eso puede sonar como muy traumático. Cuando una persona tiene un cáncer, partiendo de la base que hay unos graves conflictos emocionales, hay un

montón de anclajes inconsciente que llamamos “Engramas”, que son una serie de conexiones neuronales que mantienen unos programas donde la familia obviamente tiene que ver para bien o para mal, obviamente. Entonces, hay que aislar a la persona de todo anclaje o rail o disparador neurológico que pueda afectarte. ¿Que pasó cuando saliste de esta segunda visita?

[M] Pues ya, ahí fui entendiendo algo y ya me dije a mi misma que sí o sí tendré que hacerlo porque, si no, Enric... [otro gesto]

[E] No te voy a visitar más.

[M] No me iba a visitar más, llegó a decírmelo: “No te voy a visitar más si no haces la cuarentena”.

“En el aislamiento comprendí lo que tenía que hacer en la vida”

[E] ¿Y qué pasó en esa Cuarentena?

[M] La Cuarentena, para mí, genial.

[E] Pero, sé un poco más concreta ¿dónde la hiciste? ¿Cómo fue?

[M] Bueno, la hice en mi casa, yo vivo sola pero me alejé de todo: de amigos, de familia, de todo lo que tenía que ver con mis emociones.

[E] ¿Y qué pasó en ese aislamiento entre tú y tú que tanto pedimos a las personas con cáncer para que se conecten consigo mismas?

[M] Sí, en ese aislamiento que hice comprendí lo que tenía que hacer en la vida.

[E] ¿Y qué tenías que hacer en la vida? si es que lo puedes decir...

[M] ¡Lo que estoy haciendo ahora!

[E] Y de eso hace ya un año, ¿verdad?

[M] Sí, un año y pocos meses.

[E] Y entonces fuiste al médico, a tu doctor, que no estabas haciendo ningún tratamiento ortodoxo, no sé si hacías alguno complementario.

[M] Nada...

[E] ¿Qué te hizo el doctor? Te miró, te hizo un TAC...

[M] Sí, cuando llegué volví al médico y vio que varias metástasis habían desaparecido ya en la primera consulta posterior a la de Enric. Me dijo que no podía ser lo que estaba viendo, que para él debería estar muerta ya. Éstas fueron las palabras de mi médico.

...

[E] Sí que recuerdo que te costaba mucho moverte y yo he visto tu progreso y el médico lo ha certificado. No deja de ser curioso, y esto se lo quiero decir a todo el mundo, cómo la ciencia no acepta que el poder de la mente pero sí que hacen a Dios científico de golpe porque el médico ¿qué te dijo concretamente?

[M] El médico me dijo que para él era un milagro. Para él tendría que haber estado muerta mucho antes de 8 meses.

[E] Y entonces él es como que ha ido siguiéndote y tal... Hay un aspecto muy importante que me gustaría dejar claro, que a ti te costó, obviamente comprenderlo pero... dejarlo claro vendría muy bien a mucha gente. En la consulta, una de las cosas que trabajamos es el perdón, la comprensión, estudiamos el árbol genealógico, buscamos los programas inconscientes que hacen que vivamos ciertas experiencias en nuestras vidas y la comprensión te lleva a un estado de perdón. Tú no entendías que si perdonabas a los que te habían hecho daño, te tenías que alejar de ellos.

[M] No lo podía entender. Al principio en mi mente pasaban muchas cosas y me preguntaba a mí misma cómo es posible que si yo ahora perdono, ¿por qué tengo que alejarme? Al principio no lo entendía, mi mente estaba muy confusa.

[E] Luego yo le expliqué que una cosa es la mente cognitiva y otra cosa es la mente inconsciente donde ella nunca olvida los traumas y los anclajes que conlleva cada trauma y que necesitábamos un periodo de convalecencia que es la Cuarentena... que podíamos hablar de la Cuarentena pero ya hay un vídeo donde lo explico. Es una reconexión de las neuronas a una nueva percepción, a unas nuevas creencias, a unas nuevas emociones... donde la persona tiene que estar aislada para que esas neuronas se aposenten en esa percepción para luego decidir tu vida. ¿Qué estás haciendo después de tu Cuarentena, Cincuentena...?

[M] Ahora estoy con Paqui, una terapeuta de BioNeuroEmoción y estoy representando la BioNeuroEmoción en Valencia.

...

Darse cuenta de la “dependencia emocional”

[M] Relaciones de antes me quedan muy pocas... en la Cuarentena se fue mucha gente de mi lado ya...

[E] Bueno, ya se lo comenté a ella que cuando uno cambia, cambia el universo, que lo dijo Einstein, una frase que siempre utilizo mucho que si no te gusta el mundo que ves, si cambias tu forma de verlo cambiará tu universo y obviamente el universo de una persona que ha tenido un cáncer pues son unas relaciones interpersonales, contextos, ambientes, un montón de cosas ¿no?

[M] Mi vida ha cambiado de arriba a abajo.

[E] Cuenta, cuenta, por favor.

[M] Hoy en día puedo dar gracias al cáncer, a mi enfermedad. Gracias a ella he entendido muchas cosas y ahora estoy haciendo lo que quiero, prácticamente hago lo que quiero. Cuando no quiero una cosa, no la hago.

[E] Si lo recuerdas, antes eras como una adicta emocional, una persona con cáncer es una persona con un gran problema de desvalorización. A mí me gustaría puntualizar algo que la gente a veces no entiende. Yo siempre digo que una persona con cáncer es una persona egoísta, y claro, no es en un concepto popular... Siempre les digo que una persona con cáncer es una persona egoísta que tiene que aprender a ser egoísta. Egoísta en el sentido de "me quiero tan poco y me desvalorizo tanto", que hago un montón de cosas para los demás para recibir un feedback positivo para por primera vez hacer aquello que yo siento, que yo quiero que debo hacer, que mucha gente te cataloga que eso es el egoísmo y lo otro no, y eso creo que tú ya lo tienes bien integrado, ¿verdad?

[M] Sí, lo tengo muy claro y muy integrado. Aprender a decir que no, cuando no quiero una cosa digo que no quiero.

...

[M] Lo que quiero decir es que a toda la gente que esté enferma de cáncer que tiene que dar un paso. El paso de la Cuarentena es muy importante, que no dejen de hacerlo. Animo a todas las personas a que lo hagan porque ahí es donde se van a dar cuenta de la dependencia emocional que tenemos todos porque cuando se deja eso, empezamos a sanar, o lo puedo asegurar. Mucho ánimo a todos, de verdad, que os va a ir genial, igual que a mí.

Testimonio 45 (de adepto a Nueva Medicina Germánica)

<http://www.rafapal.com/?p=72478>

Hace ya años, recomendé a una buenísima amiga que andaba desanimada con su perspectiva profesional, que indagara en la Biodescodificación; no en vano muchos años antes yo mismo había previsto que las ideas del doctor Hamer con respecto al origen emocional de la enfermedad se materializarían algún día en una técnica para sanar algunas enfermedades desde el punto de vista psicológico. O sea, que cuando me enteré de la biodescodificación, me pareció un camino lógico y esperanzador. [Yo fui quien proyectó por primera vez en España la película “Y tú qué sabes”, que me traje de un viaje a Brasil y la recomendé a una distribuidora. Estoy hablando del año 2004: siete años antes de que Corbera hablara de todo esto, yo ya había publicado varios artículos en la revista Año Cero sobre la biología cuántica].

Un buen día de hace dos años, decidí ir a ver una presentación pública que mi amiga hacía junto a otros dos “recién licenciados” de la Universidad del señor Corbera. Me quedé anonadado de la rapidez con la que se resolvían las cuestiones de los allí presentes como si tuvieran una varita mágica, pero sobre todo, me indignó la manera en la que a una mujer (¡con su hija de 19 años delante!) se le instaba a separarse de su marido cuando ésta les inquiría por un simple malestar emocional. ¡Tras únicamente cinco minutos de superficial conversación!

Dado que acababa de publicar el libro “Ingeniería Social para destruir el Amor”, la respuesta que estos aprendices le dieron a esta señora me molestó mucho, sobre todo porque tomó el consejo de estos “aprendices de Corbera” como si fuera la sacrosanta palabra del Señor. ¡Jamás sabrá el marido de esa señora que su penoso futuro se gestó en apenas cinco minutos de conversación con estos, como digo, aprendices de Corbera! Aunque tampoco creo que sea desdeñable destacar que los tres ponentes habían comenzado su charla de una manera muy sincera, contando cómo los tres provenían de familias rotas. El propio Corbera también ha reconocido sus propios problemas con sus padres.

Ejemmm.

Aquel fue mi primer contacto directo con el “método Corbera”. Más tarde, entre tanto viaje por España conectado con este mismo ambiente, me han contado muchos casos, algunos de ellos dantescos, y los he callado hasta ahora; los he ido guardando hasta tener suficientes datos para sostener mi postura con fundamento.

Por ejemplo, me contaron de una señora con cáncer a la que el señor Corbera sugirió que se separara de su familia como método para curarse... y acabó muriendo de la manera más triste y cruel. Sola.

Hoy me ha llegado otro grupo de Facebook que abunda en el mismo remedio Corbera para el cáncer: aislarse de la familia.

Así fue como me he dado cuenta de que lo que vi aquel día en la exposición de mi amiga no había sido una excepción sino el corazón del “método Corbera”: arreglar un incendio con gasolina. El conocimiento que Christian Fleche tomó del Doctor Hamer y que Enric Corbera robó miserablemente apropiándose de la marca “Biodescodificación” sin nombrar a su maestro se ha convertido hoy día en la herramienta en manos de un monstruo sin sentimientos. Un tipo para el que un ángel es lo mismo que un demonio, como reconocía el otro día, razón por la cual (y esto es sumamente importante) el daño que sus consejos puedan causar a la familia del

paciente ¡y a él mismo! ¡le importan una mierda! ¿Cómo le van a importar si, en su mente, un ángel es lo mismo que un demonio? ¡No es consciente del bien y del mal!

Y ahora, tras años siguiendo el fenómeno Enric Corbera puedo decirlo con seguridad: este señor ha pervertido, corrompido, simplificado, manipulado y retorcido unos cuantos conceptos verdaderos de la biología cuántica y el doctor Hamer para ponerlos al servicio de un diabólico ex miembro del Opus Dei reconvertido en guru New Age que DESCONOCE LA DIFERENCIA ENTRE EL BIEN Y EL MAL (como él mismo reconoció en la charla que puse el otro día).

Que haya personas que pongan su salud en las manos de un tipo que no diferencia el Bien del Mal es, de por sí, absurdo (pues la enfermedad es un mal en sí misma), pero tras conocer la fobia manifiesta que el señor Corbera tiene por la familia, ha llegado la hora de decir adiós a este señor y señalarlo como un peligro para la sociedad. ¡Aún reconociendo que ha ayudado a extender algunos conceptos de la cuántica, ojo!: aunque en sus charlas maneje algunos conceptos verdaderos el uso que está haciendo de ellos y la completa deshumanización de su manera de ver la vida es propia de una persona CON UNOS GRAVES PROBLEMAS PERSONALES, como él mismo ha reconocido, con la familia. Unos problemas que proyecta en sus pacientes, instando a autodestruir sus vidas con sus consejos, propios de un ser perverso y amoral.

Señoras y señores, pidiendo perdón por haberle recomendado a varias personas, he de rectificar públicamente para confesarlo: Enric Corbera es un fraude. Por mucho que pueda acertar en algunas cosas (a través de conocimientos que robó de su maestro), el peligro que entraña su PERVERSIÓN ESPIRITUAL hace que haya que ponerle a él mismo, EN CUARENTENA, porque un espíritu desorientado produce una mente desequilibrada, amoral.

Estoy seguro de que en los próximos meses nos vamos a enterar de muchísimas personas damnificadas por este señor. Y aparecerán en esta web.

Testimonio 46

<http://katecon2006.org/2015/11/06/victima-comparte-experiencia-con-la-bioneuroemocion-biodescodificacion-enric-corbera/>

Buenas noches:

Mi nombre es María, soy de Sevilla y he contactado con Redune (una asociación que lucha en la prevención de la manipulación de las sectas) hace apenas unos días por un grave problema que está aconteciendo en mi familia en los últimos meses tras aparecer en ella el señor Enric Corberá, la “Neuroemoción”, la “Biodescodificación” y la “Neurocoherencia”, entre otras circunstancias también alarmantes.

Mi situación familiar actual es muy preocupante hasta el punto de que el que era mi pareja hasta ahora y desde hace varios años, decidió de forma inesperada y sorprendente “imponer” la separación sin otra alternativa posible hace apenas quince días, así como que comenzáramos los trámites para llegar a un acuerdo sobre la custodia de nuestra hija en común de apenas seis años.

Tras el impacto inicial, me vi obligada a indagar más a fondo sobre las actividades que él consideraba “encaminadas a su crecimiento personal” en el último año y que jamás creí nos llevaran a este punto. Lo cierto es que sí teníamos cada vez más problemas y enfrentamientos cuando empezó a parecerme extraño por todo el tiempo que les dedicaba y lo recurrentes que se convirtieron las conversaciones sobre estos temas en cualquier ocasión y ámbito.

Pero en estos días últimos he sido consciente de la verdadera gravedad del problema al tener que escuchar y leer todas las barbaridades que proclaman con total impunidad a través de la red este señor y sus adeptos y que el padre de mi hija difunde y reproduce creyéndolas como las revelaciones más ciertas e importantes del Universo, por supuesto por encima de su propia familia, en su propio Blog.

Ha llenado nuestro espacio de teorías sobre ancestros, sus secretos y las enfermedades adquiridas por su causa, diagnósticos delirantes, gemelos simbólicos, relaciones tóxicas, incestos, cuarentenas, etc. Podría seguir durante horas, una auténtica locura.

De no ser por mi hija, seguramente a estas alturas de la película de terror en la que me siento inmersa ya no tendría sentido esperar que despertara y yo me hubiese retirado con la mayor diplomacia y dignidad posibles. Pero ahora debo prepararme para llegar a un acuerdo y garantizarnos a la niña y a mi la salud emocional necesarias en esta situación ya que a él parece que le va la vida en ello, de ahí saca su fuerza arrolladora y no cesa de presionar sobre la separación, sin que atienda a reflexión ni causa de ningún tipo.

Agradecería de corazón cualquier consejo de personas que se sientan identificadas con esta historia y hayan pasado por lo mismo o que crean poder arrojar algo de luz a este mundo oscuro que se ha creado este personaje y que llega a destrozar a personas y familias enteras, incluidos menores que son las víctimas más inocentes de todas.

Muchas gracias.

Testimonio 47

<http://naukas.com/2013/05/08/de-bioneurodescodificacion-corazones-con-conciencia-y-otras-herbas/comment-page-3/#comment-430698>

ES UN TESTIMONIO.HACE 8 AÑOS A MI ESPOSA LE DETECTARON CANCER DE MAMA EN EL SENO DERECHO ,NO SE HIZO QUIMIO .HACE 4 AÑOS EN UNA VIDEO CONFERENCIA EL TERAPEUTA CORBERA LE DIJO QUE EL PROBLEMA ERAN NUESTROS 4 HIJOS, QUE HICIERA CUARENTENA LO CUAL LO HIZO ,HAcE 2 años en otra video conferencia le dijo que al ser zurda biológica el problema era la pareja otra cuarentena para terminar en separarnos ,solamente tengo un gran dolor ,espero les sirva mi testimonio

Testimonio 48

(Enviado por correo a raíz del contacto por el comentario en <https://www.youtube.com/watch?v=PtXSuSPylyl&lc=z121uv5rjxabufkk522firzhlyvxdbs4>)

Mi cuñada tenía 57 años cuando llegó, vía un grupo sectario afín a las cirugías espirituales o psíquicas (secta Sai Baba), a caer en manos de Javier Herráez, un supuesto profesional de oncología con una "clínica" en plena Vía Augusta de Barcelona, que decía haber trabajado en el Hospital Vall d'Hebrón y de quien me enteré posteriormente de que había sido echado de su puesto de jefe de oncología en Lanzarote por dejar morir a sus pacientes (por un chavalillo joven que su madre se dio cuenta de que no le estaba dando su tratamiento, y murió). Su amiga en la secta le aseguraba que había curado el cáncer de su marido.

A mi cuñada le habían detectado algunos problemas en la garganta, que al principio confundieron con una neumonía, y al ver que era cáncer, en el hospital le dieron un pronóstico poco halagüeño de entre uno y tres años de vida con los tratamientos actuales. Había ido desarrollando algunos nódulos que la iban ahogando poco a poco, y para los que Javier Herráez propuso su tratamiento (basado en la Nueva Medicina Germánica) con agua de mar y bombillas infrarrojas. "En cuatro semanas estarás curada", le dijo, después de preguntarle si tenía dinero. Al asegurarse de que contaba con unos 17 000€ en el banco, le dijo literalmente "no te preocupes, que si el dinero se acaba, yo te visito gratis".

En tres semanas, mi cuñada había muerto, tras pagarle 40€ por cada sesión semanal, 600€ por 6 botellas de supuesta agua de mar proveniente de la India, y haberse "tratado" con eso y con radiación infrarroja de dos bombillas que le hizo comprar, una roja y otra amarilla, y que tengo la sospecha de que le aceleró el proceso todavía más, acabando con ella ahogada por sus nódulos.

Entre que la mitad de los familiares de mi cuñada están dentro de la maldita secta, y que la otra mitad se conforman con un "ya se ha muerto, pues ya está", el caso quedará sin denunciar. Por si fuera poco, aún pensaron en denunciar a la maravillosa oncóloga que la atendía en el Hospital de Calella, reprochándole que la hubiera sedado en sus últimos momentos, cuando ya se estaba ahogando.

Mientras tanto, esta gente sigue haciendo...

Elena López, Barcelona

Testimonio 49

(Recibido por correo)

Mi madre siempre ha tonteado con terapias alternativas, aunque solía usarlas para complementar los tratamientos médicos, no para sustituirlos. Cuando dejé mi casa para irme a estudiar a la universidad y fui independiente le dije, no sin batallas de por medio, que no iba a volver a pisar una consulta de homeopatía. También es budista y siempre ha sentido predilección por las magufadas. Yo nunca llegué a sentirme cómoda con el tema del budismo, pero entendía que ella me llevaba al centro porque creía que era lo mejor para mí. Cuando me fui a estudiar también dejé de practicar budismo inmediatamente. Cuento todo esto porque me parece relevante para entender a través de qué pudo haber conocido a la Nueva Medicina Germánica y por qué no me explica qué le pasa y qué está haciendo para solucionarlo. Me ve como una escéptica de las terapias alternativas, cree que me han lavado el cerebro, que estoy participando del sistema como ellos quieren etc, así que es difícil para mí saber qué está pasando.

En verano de 2015 me saltaron todas las alarmas cuando empezó a esquivar mis preguntas, no soltar nada de información y me dijo que se había hecho vegana -antes era vegetariana- porque yo qué sé qué (hay veces que los razonamientos son tan disparatados que me cuesta mucho recordarlos). Me preocupé y me mudé a España. Aquí tampoco me ha dado mucha información, por no decir casi nada, pero al poder venir a casa más a menudo he podido ver algo más.

Los médicos le habían dicho que se operara. Ella no quería y se puso a buscar alternativas. En noviembre-diciembre estuvo hablando con una médica en Madrid, ginecóloga si no recuerdo mal. La ginecóloga le propuso un tratamiento de muérdago (¿?). Son inyecciones subcutáneas que se ponía ella sola. Después de un tiempo con esas tuvo que ir a Madrid a que se las pusieran vía intravenosa. Creo que tenía que ir una vez cada dos días y había una enfermera que controlaba en todo momento cómo reaccionaba. Lo que buscaba la médica es que le subiera la temperatura (no estoy segura de qué razonamiento seguían para ello). El muérdago se lo traen desde Alemania. No tengo ni idea de quién ni cómo. La médica le ha dicho que tiene que continuar y que debería seguir pero ella desconfía de todo lo que es medicina "tradicional e institucionalizada". Me da la impresión de que la médica ha podido pedirle que se opere y se quite el tumor ya de una vez, pero mi madre ha dejado de estar en contacto con ella.

En febrero me habló de relés cerebrales, de TACs a Noruega, de biodescodificación y empezó el chantaje emocional de "si me quieres no me preguntes tanto y apóyame en todo lo que haga porque si no me pongo triste".

Hasta aquí toda la información que ella me ha proporcionado. El resto lo he ido encontrando yo sola durante las vacaciones que estoy pasando en su casa.

He visto algún correo de finales de febrero en el que ella le envía fotos del pecho. Contacta a través de una dirección de correo cuyo dominio es amici-di-dirk.com. La que firma los correos es Bona García (la misma que sale aquí, imagino: <http://www.bibliotecapleyades.net/salud/hebreos/hebreos01.htm>). En el correo mi madre le dice

que le tocaría hacerse una punción. Bona (si es que es realmente ella) le responde que "una punción no solo no es necesaria sino también peligrosa".

Por esa fecha envió por correo postal el TAC a esta dirección: Sandkollveien, 11, 3229, Sandefjord, Noruega. Le dieron un teléfono de contacto para que llamara, el +4733522133.

Se han enviado más correos, pero no he podido verlos. Sé que en algún momento en un correo firmado por la misma tipa le han dicho que estaba jugando a dos bandas (yendo a la ginecóloga en Madrid y a las revisiones al mismo tiempo que hablaba con ellos) porque mi madre escribió un correo en el que decía que "he parado el proceso con la ginecóloga y ya no estoy jugando a dos bandas como decía Bona", tal cual. En el mismo correo les escribí diciendo que "el supuesto tumor lo noto más grande que al principio, yo también estoy más delgada, a veces me asusto pero otras pienso que es normal", No sé qué le respondieron a eso, pero viendo cómo funcionan imagino que le dijeron que se tranquilizara.

Hoy he visto el CD de marras con la ¿Melodía Arcaica? encima de su mesita de noche.

Hasta aquí lo que sé. Si soy sincera, lo veo complicado. No son solo las terapias alternativas, me he dado cuenta que está metida en todo tipo de teorías de conspiración, como chemtrails y anunnakis. Está predispuesta a rechazar cualquier información que venga de instituciones oficiales y de la medicina tradicional, como ella la llama. Pero no puedo quedarme sin hacer nada y no quiero que nadie más caiga en esto. Estoy un poco desesperada y no sé por dónde empezar.

Testimonio 50

<http://listadelaverguenza.naukas.com/2013/11/18/bioneuroemocion-en-la-universidad-de-alicante/#comment-67610>

Supongo que llego tarde. Simplemente quería aportar mi experiencia personal. Hace dos años participé en el primer módulo llamado CP-1 de los cursos sobre Bioneuroemoción que imparte Enric. No me quiero extender demasiado, si alguien tiene interés puedo aportar datos contrastados sobre lo que allí sucede. Tenía dudas antes de acudir y la mejor forma era vivirlo en vivo. El primer día ya tuve un encontronazo serio que hice saber a mi tutor, sobre conceptos dogmáticos y tautológicos que se aplicaba. Hubo un momento en el segundo día que me quedé sorprendido de lo que a priori parecía un hallazgo inconsciente en una compañera con alergias. Después de cansarme de ver documentales de la dos, que forman parte de la formación, al día siguiente todo me pareció inconsistente. Desde entonces llevo peleando en la distancia y en la intimidad, y desmintiendo prácticamente todas las afirmaciones que allí se vertían. Tuve encontronazos con compañeros, que reconozco que interpretaban las cosas con buena fé, dado que una de las premisas es la de "no juzgar", también hay mucho fanatismo y curso de milagros, por una parte intentar demostrar con la ciencia, para luego burlarse de los racionales (los llamados mentales), etiqueta que se me aplicaba en cuanto discrepaba. La única fuerza

admisible es la del inconsciente y la intuición, que consigue que algunos salgan de allí como verdaderas maracas, pensando que su vida y su destino se encuentran bajo el paraguas de un inconsciente arbitrario y que tus ancestros te han dejado como herencia enfermedades y deudas de pecados pendientes de solucionar ¿?¿?

También hay que decir que la pela es la pela, y hay una esperitualidad avara de Enric, y de adoro a la riqueza inmensa y sin pudor. También de perdonar continuamente y simultaneamente tener comportamientos irascibles e intransigentes, que son aclamados por todos.

Decir como curiosidad y en un plano divertido, que según la metodología de la Bioneuroemoción, si tienes un tumor de dos centímetros es que hace dos años te ocurrió algo a nivel emocional significativo, imaginemos por un momento que eso hubiera sucedido hace 20 años. O ¿desde cuando el inconsciente ha tomado el sistema métrico decimal como referente para los tumores?, y que decir de que pasará con aquellos enfermos de países donde utilizan la pulgada como referente de medida, los tumores allí deben ser bestiales.

Concluir, que Enric se lo cree, se lo cree todo. Y lo reinterpreta todo, le da mil vueltas, y cocina teorías y explicaciones con coherencia interna, si aceptas las premisas. Sus intervenciones a cámara, son más moderadas, y a la gente le dice unas barbaridades del tipo, tu novio te la está pegando o, viendo tu árbol, tendrás que cambiar de pareja, dado que tu marido es el doble de un ancestro del que estás repitiendo la historia.

Aprendí muchas cosas sobre la estupidez propia y ajena, sobre como alguien se puede hacer de oro, transmitiendo su propia locura a los demás y no tener el mínimo problema en que si alguien se muere de cáncer, es debido a que su inconsciente lo ha decidido así, o no ha seguido los pasos "claro".

Me he puesto en contacto con algunos de mis compañeros para valorar su evolución y a pesar de su gran formación, siguen creyendo firme, otros sólo aceptan parte de la formación y algunos no se dignan ni a contestarme.

Si que aprendí una gran lección vital, pero no aquello a lo que fuí. Ahora busco de nuevo y mi escepticismo es muy grande.

Testimonio 51

(Explicación por mensajería privada de Twitter):

Por la bioneuroemoción, L. dejó su trabajo y se alejó de su familia, y acabó saltando del balcón. Lo que conozco de L. y su contacto con la bioneuroemoción me vino de una amiga suya, que me iba relatando la evolución del caso de vez en cuando. Te digo lo que sé. L., aunque de Alicante, vivía desde hacía años en Granada. En 2014 o 2015, tras un período de ansiedad, contactó con un "terapeuta" de la bioneuroemoción. Este le recomendó alejarse de su pareja (un depredador emocional, según él) y minimizar los contactos con el resto de su familia. L. dejó su trabajo (un contrato del Ayuntamiento) y se marchó unos meses, con su hija de pocos años, a algún lugar de la provincia de Cádiz (creo que fue Cádiz). Cuando se le agotaron los ahorros, volvió en un estado peor del que estaba. Tras unos meses más de empeoramiento de su estado mental, acabó intentando un suicidio ingiriendo algún fármaco que no conozco.

Ingresó en un hospital y comenzaron a medicarla. A los pocos días de darle el alta, mientras visitaba a sus padres en Alicante, se arrojó al vacío y se mató. Esto es todo lo que sé. Ya digo que no era amiga mía, solo conocida.

(Extensión de la hermana de L., por correo):

Te doy permiso expreso para añadir el caso de L. 37 años, madre de una niña de cuatro años, cuando ocurrió, recién separada del padre de Lua. Una mujer alegre, llena de amor y muy intensa q perdió el contacto con la vida. En su carta de despedida pedía perdón y aseguraba que se había quedado sin alma ni corazón... no necesitamos anonimato, por desgracia el suicidio es más común de lo q nos cuentan, y yo no tengo ningún problema con q se sepa cómo ocurrió todo a una velocidad imparable.

Yo envié al colegio de médicos de Cataluña una carta avisando del caso de mi hermana, pues vi que allí ya tenían varias denuncias, y por si podía ayudar a otros a no pasar por este infierno. Mi hermana L. y yo misma habíamos acudido a una cita en 2014 con Inma Padros Rodriguez, mi hermana me comentó sobre esto y quise curiosear junto a ella. Ella iba por un tipo de tumor en el útero, y yo que no tenía un síntoma preparado ni había leído ni escuchado nada antes del tema, comenté unos dolores de cabeza premenstruales y mi extrema delgadez. L. salió muy emocionada de esa reunión de dos horas, y muy concentrada en su cuarentena no recuerdo ahora en qué consistió, la mía era no tomar decisiones ni entrar en emociones por cuarenta días. La verdad es que yo me tomé mi cuarentena muy a la ligera, mi hermana fue más metódica y se cuidó mucho esos días. El caso es que el tumor se fue, y mi dolor de cabeza también.

En el 2015, L. comienza con problemas para dormir, y se niega a tomar pastillas para dormir, aunque va tomando de vez en cuando, cuartos o mitades de dormilina, en julio nos comunica sus problemas para dormir, y decide llamar de nuevo a Inma, como ella no está porque está en México, le recomienda ante su impaciencia a tratarse con la Bio a Raúl Durán. Mi hermana ya está leyendo el libro de los milagros y un montón de lecturas sobre la biodescodificación, incluso llega a pagar por una tertulia del Corberá en internet. Por 100euros, se va hasta la casa particular en un pueblo de Málaga de Raúl, y allí con su árbol genealógico y tras dos horas de charla, sale en estado de shock.

La info que le han dado sobre sus antepasados, sobre lo violentos que eran los hombres de su familia, con los engramas, con los cerebros reptilianos, con que es una niña y debe ser mujer, que se pinte y se cuide, que haga las cosas de otro modo, que no vaya de vacaciones con sus padres, que qué hace una chica de 36 años pasando las vacaciones con sus padres??? En pleno estado de shock, llama a mi madre para decirle que anula el viaje a Galicia a verles. Que el hombre deperedor es el que le despierta a las seis y media todas las mañanas y ya no le deja dormir, que solo atrae a mamarrachos como novios, que juega con su hija como con su hermanita o amiguita, que debe crecer.....fue tanta información la que le dió a lo que él denominaba una niña, que su estado de shock se fue convirtiendo en una obsesión por curarse, por dormir.....con su hija de cuatro años se fue a Cádiz y se aisló de familia y amigos, sobre todo de hombres!!!! se comenzó a pintar, y cortó el pelo, usaba perfumes..... se hizo dos

cuarentenas, en una de ellas me incluyó a mí por hacerla dudar.....aseguraba que podíamos pensar que estaba loca pero que ella creía en eso, era como una yihaidista de la Bio. Incluso soñaba con estudiar unos cursos, dejó su trabajo y se dedicó de lleno a su cura. Este movimiento se convirtió en su enfermedad. Ansiosa, no hablaba de otra cosa y venía y pasaba ratos cortos, siempre corriendo , y hablando de que si había hecho mal las cuarentenas, que si los antepasados, que se quería hacer una hipnosis.....en septiembre, otros 100 euros y la cita es en un hotel de Malaga, y Raúl la felicita por sus avances y cambios, en octubre hace otra cuarentena en Cádiz, al volver y ver que sigue sin dormir, comienza a entrar en ansiedad y pánico, comienza a decir que quiere morir. Cuando ya le oigo esto dos veces, le digo que debe ir a un psicólogo, solo se toma una pastilla antiansiedad. Sigue como si nada, disimulando y no dejándose ver mucho, en diciembre llegan mis padres de visita a nuestro pueblo y ella se derrumba y se rompe del todo. La ansiedad la puede durante horas del día, pierde la lógica y se comporta como si tuviera cuatro años de nuevo, le hacemos comida y la cuidamos, pero el 4 de enero se toma un montón de lezetapam, o algo así, y deja una nota de despedida....la encuentro dormida en la cama bajamos en ambulancia al hospital de GRANADA, y tras horas en urgencias nos recetan más pastis y nos envían a casa. Tras este episodio nadie en mi familia sabemos que hacer, se la llevan a Alicante a cambiar aires y ver amigos que han pasado por depresión y la superaron, lo intenta de nuevo, la encuentran en un balcón, la llevan allí a urgencias y la internan en salud mental, allí pasa una semana, pero como está empadronada en Granada, la trasladan a salud mental de Granada, allí empastillada perdida pasa tres semanas, las instalaciones y los profesionales de este edificio dejan mucho que desear, si la Blo es una mentira, la actualidad psicológica de España también deja muchas lagunas.....Mi hermana ya no es mi hermana, es otra que tiene momentos de contacto con nosotros pero que el mayor parte del tiempo está pasando por un infierno indescriptible, sale del hospital el 11 de febrero de 2016, nos vamos a Alicante a pasar un mes de relax en casa de un amigo, tipo hospital pero sin esas reglas ni esas comidas, y el 13 de febrero en casa de mis padres donde hemos comido muy agusto, se va acostar un ratito y aprovecha para lanzarse desde un sexto piso a un patio.

Escribí a Inma para contarle como había ido la experiencia de L., aquí te pongo sus explicaciones.

Imma Padros Rodriguez <immapr44@hotmail.com> 7/7/16

Hola C.,

Ante todo, mis condolencias en estos duros momentos por los que estáis pasando la familia. Por muy cuánticos que nos pongamos, es difícil aceptar que alguien muy querido desaparezca de nuestro lado, por lo menos en la forma en la que solíamos disfrutar de ella diariamente.

Comprendo que son momentos de profundo dolor y, sobretodo, odio hacia todo aquello (situaciones y personas) que han podido propiciar tan dura pérdida. Sin embargo, no debemos olvidar lo que el paradigma cuántico nos muestra: que esto que llamamos

realidad no es más que una proyección de nuestras creencias, que, en realidad, no nos sucede nada que nosotros mismos no hayamos pedido (porque el universo siempre da lo que tú das primero) y que no existe nada ni nadie excepto nosotros mismos. Que todos somos Uno, porque la Unidad es nuestro estado esencial, al que volveremos cuando tomemos consciencia de que esto es un puto sueño del que nosotros mismos somos los únicos soñadores, protagonistas. Tu hermana ya ha despertado, ya se ha “doctorado” en aquello que venía a experimentar y sigue aquí, aunque bajo otro estado de conciencia para el que el cuerpo, ese del que ahora nos duele tantísimo no poder disfrutar, ya no es necesario.

Pasa tu duelo, permite que la ira y la tristeza se expresen, y luego recuerda que hasta la ciencia convencional, esa que siguen aún enseñando en las escuelas aunque ya esté obsoleta, esa que le entrega nuestro Poder a nuestro mundo exterior, dice que la energía ni se crea ni se destruye, solo se transforma. Cada uno de nosotros es energía; hemos existido y existiremos siempre. Cada vez está más cerca el día en que todos despertemos; entonces nos daremos cuenta de que nunca hemos dejado de ser Uno y de que nunca hemos salido de Casa. Volveremos a estar juntos.

Un abrazo de todo corazón

Imma

Y aquí lo que contestó Raúl:

Hola C.,

Ante todo, recibe mi más sentido pésame por la pérdida de L. Me ha resultado una noticia completamente inesperada. Tuve dos sesiones con ella, la primera en mi casa en Julio. Y la segunda en Torremolinos, en Septiembre. Luego tuve alguna comunicación hasta noviembre. Dejé de tener noticias de ella en noviembre de 2015. He encendido una vela por su alma y estará presente en mis oraciones. Te agradezco el gesto de informarme.

Un saludo

Raúl Durán

Acompañante en Procesos de Cambio

Experto en Arquetipos de la Personalidad y Transgeneracional

Acompañante en BioNeuroEmoción®

Formado en Enric Corbera Institute

Consulta presencial en Málaga.

consultabioandalucia.wordpress.com

Bueno siento si me he largado mucho, cuento lo máximo para a ver si de algún modo se sabe más de estos vendedores de humo, no culpo a nadie de lo sucedido porque de nada me sirve, pero si quiero que se sepa de algún modo, y que los psicólogos y psiquiatras de este país reaccionen también, pues no se avanza mucho con los misterios de la mente humana. La desconexión del mundo de mi hermana pudo tener que ver con la Bio, pero la cantidad de pastillas que le recomendaron creo que tampoco ayudaron mucho.

Bueno espero sirva de ayuda, un saludo y gracias por tu tiempo.

C. R. F.